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Mencerdaskan Kehidupan Masyarakat

SUBUH 04:42 WIB
ZUHUR 12:05 WIB
ASHAR 15:22 WIB
MAGHRIB 18:10 WIB
ISYA 19:20 WIB

Hai orang-orang yang beriman, bertakwalah kepada
Allah dan hendaklah setiap diri memperhatikan apa
yang telah diperbuatnya untuk hari esok (akhirat);

dan bertakwalah kepada Allah, sesungguhnya Allah
Maha Mengetahui apa yang kamu kerjakan.

(QS Al Hasyir 59:18)
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JANGAN MABUK KARENA CORONA

AMM Minta Kasus
Korupsi Dituntaskan

RAWAN BENCANA SUMBAR

7 Daerah Butuh Perhatian Khusus
HAMPIR semua bencana itu
disebabkan oleh alih fungsi
lahan dan kawasan. Angka
illegal logging dan illegal
mining juga menjadi

penyumbang terjadinya bencana. Namun,
daerah yang perlu mendapat perhatian lebih,
tentu Kabupaten Solok Selatan dan Limapuluh
Kota,”

PAKHRUR RAZI
Pakar Synthetic Apperture Radar (SAR) UNP,

DIAGNOSA SESAK NAPAS

Itniati Negatif Terjangkit Corona

“Direksi Bank Nagari”

TUNTASKAN KASUS KORUPSI —  Sebanyak 60 orang yang tergabung dalam dalam Aliansi Masyarakat Minang (AMM) Sumatera Barat melakukan
aksi damai di depan kantor Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Sumbar, Jumat (14/2). Mereka meminta agar kasus-kasus korupsi di
Indonesia tak tenggelam oleh isu virus dan kerjaan-kerajaan. IST

PADANG, HALUAN – Pulu-
han orang yang tergabung
dalam Aliansi Masyarakat
Minang (AMM) Sumatera
Barat melakukan aksi damai
di depan kantor Dewan Perwa-
kilan Rakyat Daerah (DPRD)
Sumbar, Jumat (14/2)

Kedatangan AMM ke
DPRD Sumbar adalah, men-
desak agar pemerintah dan
aparat penegak hukum segera
menuntaskan seluruh kasus
korupsi yang terjadi di berba-
gai daerah di Indonesia.

Kelompok pengunjuk ra-
sa yang berjumlah sekitar 60
orang itu melakukan aksi
jalan dari Masjid Raya Sumbar
menuju gedung DPRD Sum-
bar usai salat Jumat. Mereka
membawa berbagai macam
spanduk yang bertuliskan
tuntutan mereka.

Usai melakukan  long
march sekitar 15 menit, dela-
pan orang perwakilan AMM
akhirnya diterima Wakil Ke-
tua DPRD Sumbar, Irsyad

Syafar yang didampingi Sek-
wan, Raf lis, serta Kepala
Kesbangpol, Nazwir, di Ru-
ang Khusus II.

Kordinator Aksi dari
AMM, Aldi Sanusi, mengata-
kan, beberapa waktu belaka-
ngan ini pihaknya melihat
penanganan kasus korupsi
cenderung tenggelam oleh
berbagai isu,  seperti virus
corona dan isu kerajaan-
kerajaan baru yang muncul di
nusantara. Ia menilai ini suatu
hal yang tak boleh terjadi,
sebab kerugian negara yang
ditimbulkan akibat adanya
tindakan korupsi tidaklah
sedikit.

“Contoh dugaan kasus
korupsi yang seolah meng-
hilang adalah, OTT terhadap
komisioner KPU RI dan kasus
korupsi sejumlah BUMN
yang angkanya ini harus sege-
ra dituntaskan sesegera mung-
kin,” ucap Aldi. Dalam hal ini,

BERTEMU GETAFE

Barcelona
Bergantung
Tuah Messi
SPANYOL, HALUAN —  Lanjutan Liga
Spanyol pekan ke-24 mempertemukan Bar-
celona yang saat ini mencongkol di
peringkat kedua dengan Getafe yang
berada di bawahnya. Bagi Barcelona ini
laga berat, mengingat sang  lawan yang
tengah onfire. Barcelona kembali
berharap tuah Lionel Messi.

Barcelona akan meladeni Getafe
di Camp Nou, Sabtu (15/2). Di atas
kertas, Barcelona mungkin lebih
difavoritkan. Namun, lawannya
ini sama sekali tidak bisa dire-
mehkan. Pasukan Pepe Borda-
las memiliki 42 poin, terpaut
tujuh poin di belakang Barcelo-
na, dan sepuluh poin dari Real
Madrid di peringkat teratas.

PADANG, HALUAN — Dari
pengamatan pusat Disaster
Monitoring mi-
lik Uni-
versitas Ne-
geri Padang
(UNP), dite-
mukan tu-
juh daerah
yang pa-

ling rawan diterjang bencana
banjir bandang dan tanah long-
sor di Sumbar. Ketujuh daerah
itu, di antaranya Kabupaten
Solok, Solok Selatan, Dhar-
masraya, Agam, Pasaman,
Limapuluh Kota, dan Pe-
sisir Selatan.

Pakar Synthetic Apper-
ture Radar (SAR) UNP, Pakh-
rur Razi, kepada Haluan,
Jumat (14/2), mengatakan,
hampir semua bencana itu

disebabkan oleh alih fungsi
lahan dan kawasan. Angka
illegal logging dan illegal mining
juga menjadi penyumbang
terjadinya bencana tersebut.

“Dan itu yang terpantau di
daerah tersebut. Namun, dae-
rah yang perlu mendapat per-
hatian lebih, tentu Kabupaten
Solok Selatan dan Limapuluh
Kota,” katanya. Selain itu dari

PADANG, HALUAN — Terkait
informasi yang beredar adanya
dugaan seorang warga dari Kabu-
paten Limapuluh Kota, yang
diduga terpapar virus corona,
Kepala Dinas Kesehatan Sumbar,
Merry Yuliesday, menyebutkan
bahwa dari hasil observasi dan
pemeriksaan dokter, pasien ha-
nya terserang sesak napas saja.
Setelah di rujuk ke RSUP M.
Djamil kondisi badan pasien
sudah tidak lagi demam.

“Memang pasien atas nama
Itnati/in ini sudah lama mengi-
dap penyakit asma, pasien sesak
napas saja, dan suhu badannya
masih normal 36.5 derajat. Boleh
waspada, tapi ke depannya diha-
rapkan kepada masyarakat jangan
terlalu berlebihan,” ungkap
Merry. 

Lebih lanjut ditambahkan-
nya, Itniati/In dirawat di ruang
rawatan paru, tidak dirawat di
ruang isolasi sebagaimana digu-
nakan untuk pasien yang dalam
observasi seperti corona, Mers,
SARS dan lainnya. 

Hal itu juga diperkuat pihak
RSUP M Djamil Kota Padang.
Gustavianof, selaku selaku peja-
bat pemberi informasi dan doku-
mentasi RSUP M Djamil Padang,
menyampaikan, pasien yang
berdasarkan diagnosa rujukan
yaitu terdampak virus corona,
ternyata setelah dilakukan peme-
riksaan oleh tim dokter RSUP M
Djamil Padang tidak menunjuk-
kan gejala corona. Berdasarkan
analisa tim dokter yang bersang-
kutan cenderung menderita asma
dan pneumonia dari gejala yang

ditunjukkan.
“Setelah dirujuk dari RS Ibnu

Sina Payakumbuh pada pukul
16.00 WIB Kamis 13 Februari
dengan diagnosa terdampak
virus corona, tim dokter RSUP M
Djamil langsung melakukan
tindakan sesuai prosedur yang
berlaku. Setelah dilakukan tin-
dakan oleh tim dokter sesak
napas pasien asal Lima Puluh
Kota tersebut terpantau semakin
membaik, di samping itu suhu
tubuhnya telah turun,” ujarnya
kepada media Jumat, (14/2).

Ia menambahkan, pasien
selama ini berada di Malaysia dan
baru kembali sekitar satu minggu
ini ke Situjuah Gadang, Limapu-
luh Kota. Dari riwayat penya-
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(Ilham Aldelano Azre, Dosen Administrasi Publik
FISIP Unand/ Peneliti Spektrum Politika)

AKHIR Novem-
ber 2019 lalu, Bank
Nagari melaksanaka
Rapat Umum Peme-
gang Saham Seri A
dengan agenda utama
pemilihan dan pene-
tapan Calon Direksi
Bank Nagari untuk
diajukan menjalani
Fit and Proper Test ke

Otoritas Jasa  (OJK). Selain itu juga terdapat
agenda Rapat Umum Pemegang Saham Luar
Biasa (RUPSLB) dengan pembahasan utama
1.) Perubahan Nomenklatur Direksi Bank
Nagari 2.) Pembahasan Kelanjutan Unit Usaha
Syariah Bank Nagari dengan Opsi Spin Off/
Konversi.

Mengenai kelanjutan Unit Usaha Syariah
Bank Nagari, pemegang saham mengambil
opsi untuk melakukan konversi Bank Nagari
menjadi Bank Syariah. Pada agenda peru-
bahan nomenklatur Direksi Bank Nagari juga
disepakati adanya perubahan Direktur Syariah
menjadi Direktur Kredit dan Syariah (padahal
RUPSLB sebelumnya merubah Direktur Kredit
dan Syariah menjadi direktur Syariah), LIONEL

MESSI

PPID RSUP Dr M Djamil Padang, Gustafianof,
saat memberikan keterangan di depan
wartawan kemarin. Ist

Jaksa Panggil 2
Pejabat IPDN Baso 
AGAM, HALUAN — Kejaksaan Negeri
(Kejari) Agam memanggil dua pejabat IPDN
Baso, Sumbar, sekaitan dengan penyelidikan
kasus dugaan korupsi tempat tidur praja IPDN,
Jumat (14/2), di Lubuk Basung. 

Kedua pejabat IPDN itu diperiksa oleh
pihak Kejaksaan Negeri Lubuk Basung, Agam
selama 2,5 jam. Pejabat IPDN ini adalah Bisri,
selaku pejabat PPK dan Dwi Endayani, selaku
Bendahara.  

Kasi Intel Kejari Agam, Devitra Romiza,
Kamis (14/2), membenarkan, Kejaksaan telah
memanggil dua orang pejabat IPDN Baso,
kasusnya terkait penyelidikan dugaan korupsi
tempat tidur praja IPDN tahun anggaran 2018.

“Ya, saat ini Kejari Agam tengah melakukan
penyelidikan terhadap pengadaan tempat tidur
praja yang dilelang pada tahun anggaran 2018
silam,” katanya. 

Ia menjelaskan, pemanggilan pejabat
IPDN ini sebatas saksi. Sebelumnya kejaksaan
sudah mengirim surat pemanggilan kepada
kedua pejabat IPDN tersebut. Panggilan
dijadwalkan sebenarnya Kamis (13/2), kema-
rin. Tetapi karena ada permintaan pengun-
duran dari yang bersangkutan, makanya
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MOMEN HARU DI BIM

Wagub Ganti Tiket Penumpang yang Ditinggal Penerbangan

S UMBAR beruntung
memiliki pemimpin
seperti Nasrul Abit,
Wakil Gubernur yang
peka terhadap warganya

yang kesusahan. Terbukti saat di
Bandara Internasional Minangkabau
(BIM) Nasrul Abit bertemu dengan
Rusna Yossi warga Batusangkar, Kabu-
paten Tanah Datar yang sedang kesu-
sahan, Jumat (14/2).

Rasa pedulinya Nasrul Abit men-
coba mendatangi Rusna Yossi (46) yang
sedang menanggis tersedu-sedu, duduk
disudut pintu masuk Bandara bersama
anak perempuannya dengan troli barang
yang penuh.

Orang nomor dua di Sumbar itu
mendekat dan menanyakan, "Ado apo
ibuk, baa kok mananggih?? (Ada apa
ibu kok menanggis)," ucap Nasrul Abit

Hujan, Jalan Utama di Painan
Digenangi Banjir

Bawaslu Targetkan 1 Panwas -1 Nagari

Polisi Amankan
Pencuri Papan
Reklame
PADANG, HALUAN —  Seorang pria
diamankan oleh jajaran Reskrim Polsek
Padang Barat karena tertangkap tangan saat
mengambil papan reklame yang terpajang
di depan kantor Telkom Witel Sumbar, Jumat
(14/2) siang.

Kanit Reskrim Polsek Padang Barat, Ipda
Aldius mengatakan, tersangka berinisial WY
(38) diamankan oleh petugas saat beraksi
membuka satu persatu bagian dari papan
reklame tersebut.

“Saat diamankan, tersangka tak bisa
mengelak dan tak melawan. Tim Opsnal pun
langsung menggiringnya ke Mapolsek
Padang Barat untuk pemeriksaan lebih
lanjut,” jelasnya kepada harianhaluan.com.

Ketika diperiksa, tersangka mengakui
perbuatannya tersebut. Petugas pun menda-
patkan barang bukti berupa satu unit pahat,
satu unit palu dan satu unit mobil box yang
diduga kuat untuk mengangkut bagian dari
papan reklame.

“Ternyata, dari hasil interogasi, tersangka
ini juga residivis, tapi kasus lain. Dia pernah
ditangkap dengan kasus narkoba. Sekarang
kita masih memeriksanya secara intensif,”
tutupnya. (h/net)

DPD Temukan Persoalan Pendidikan

Upaya Interpelasi
Terus Bergulir

MAKASSAR, HALUAN –  Kunjungan
kerja (Kunker) terakhir di Sulawesi Selatan
rombongan DPD-RI menggelar Rapat Kerja
(Raker) dengan Bupati Toraja Utara (Torut),
Kalatiku Paembonan, Rabu malam (12/2).Kantor Wanag

Senilai Rp1,3 M
Diresmikan
PASAMANBARAT, HALUAN — Berkat
kerja keras, kerja tuntas serta kerja sama
semua pihak, dan dilakukan secara
transparan, akhirnya Nagari Kinali memiliki
kantor baru yang diresmikan oleh Bupati
Pasaman Barat (Pasbar), H. Yulianto, SH
dengan anggaran pembangunan Rp 1,3
miliar dari dana APB Nagari Kinali tahun
2019. Jumat (14/2/2020).

Acara peresmian tersebut juga dihadiri,
para OPD Pemda Pasbar, Forkopimca Kinali,
Yang Dipertuan Kinali, tokoh masyarakat,
tokoh adat, ninik mamak, Bundo Kanduang,
pemuda, pihak perusahaan yang ada di
Kinali, serta masyarakat dan seluruh tamu
undangan lainnya.

Wali Nagari Kinali, Syafrial S.Pd dengan
wajah bangga bercampur haru dalam sambu-
tannya mengatakan, berkat kerja keras, kerja
tuntas dan kebersamaan semua pihak, apa
yang direncanakan dan yang diimpikan
untuk memiliki kantor baru selama ini
akhirnya dapat terwujud.

"Berkat dukungan dari semua pihak,
tokoh adat, tokoh masyarakat, pemuda dan
pemerintah terlebih bagi yang mewakafkan
tanahnya, akhirnya Nagari Kinali memiliki
kantor baru dan ini tentunya sudah sewajar-
nya, sebab kantor wali nagari yang lama
usianya lebih tua dari usia saya," ujarnya.

Sementara Bupati Pasbar, Yulianto
dalam sambutannya mengatakan, untuk
tahun 2019 Pemerintah Provinsi Sumbar
telah menetapkan Nagari Kinali sebagai
nagari terbaik tingkat provinsi. Dia berharap
dengan kantor baru tersebut, seluruh jajaran
dan perangkat Nagari Kinali ke depan akan
dapat lebih baik lagi dalam melaksanakan
tugas dan fungsinya dalam melayani masya-
rakat, h ingga masyarakat tetap merasa
memiliki kebersamaan dalam membangun
Nagari Kinali.

"Kami mengucapkan selamat kepada
walinagari dan seluruh jajarannya yang
selama ini telah bekerja sebaik mungkin
dalam melayani masyarakatnya. Hal ini
terbukti, di mana masyarakat Nagari Kinali
telah ikut berpartisipasi dan bahu membahu
sehingga bukan saja menjadi juara I di
Sumbar pada lomba transparansi dana desa
tahun 2019, namun mampu menyuguhkan
lokasi strategis untuk berdirinya sebuah
kantor megah yang kita saksikan saat ini,"
ungkapnya. (*)

dalam rilisnya.
Sambil menanggis Rusna Yossi

mencoba menjelaskan. Berawal keter-
lambatan jemputan dari pihak travel
untuk mengantarkan Rusna ke BIM,
sesampai di Bandara ternyata pesawat
yang mengantarkannya ke Jakarta
sudah berangkat.

Yang membuat Rusna Yossi sedih
bukan hanya itu saja, selain tiketnya
hangus, ada beban berat yang menye-
sakan dadanya. Karena kebetulan
anaknya yang tamatan SMK, melamar
pekerjaan di PT. Megacentral Jakarta
dipanggil untuk interview.

Disaat bersamaan Nasrul Abit
membantu tiket ibu dan anaknya yang
bernama Ramah Danivo (20) untuk
berangkat ke Jakarta, kelebihan bagasi
barang, semuanya ditanggung Nasrul
Abit.

Pada kesempatan itu, Rusna Yossi
juga mengucapkan terima kasih pada
Nasrul Abit yang telah membantunya
hingga bisa berangkat ke Jakarta. Ia juga
menceritakan tentang kehidupannya
yang dulu pernah menjadi PNS tetapi
sudah diberhentikan dikarenakan tidak
masuk selama tujuh bulan.

Alasanya tidak masuk kerja selama
tujuh bulan, waktu itu keluarganya
sangat butuh uang untuk membiayai
sekolah anaknya. Namun karena tidak
dapat pinjaman dari Bank kantor
dimana ia bekerja, makanya ia
memutuskan untuk mencari uang
dengan menyapu dan kuli asal dapat
uang untuk biaya sekolahnya.

"Ibu yang sabar ya, semua ini pasti
ada hikmahnya, mudah-mudahan anak
ibu bisa diterima di Jakarta," hibur
Nasrul Abit. (*)

Berlangsung di hall pete-
muan Hotel Toraja Misiliana.
Raker dipimpin Ketua DPD
Lanyalla Mattalitti dan em-
pat Senator lainya di antara-
nya, Lily Amelia Salurapa
(Dapil Sulawesi Selatan),
Hasan Basri (Kalimantan
Utara), Ajbar (Sulawesi Barat)
dan Alexander Fransiscus
(Bangka Belitung), juga di-
ikuti oleh jajaran Forkom-
pinda Toraja Utara serta se-
jumlah ormas dan OKP, seper-
ti KNPI, Pemuda Pancasila,
Kelompok Cipayung dan
KONI Kabupaten Toraja Utara.

Sementara wakil ketua
DPRD Toraja Utara Semuel
T. Lande, menyampaikan
masih adanya kecamatan di
Toraja Utara yang belum
memiliki sekolah SMU. Se-
mentara pemerintah pusat
sudah memberlakukan sis-
tem zonasi. Sehingga daya
tampung SMU terdekat ti-
dak memadai untuk menam-
pung lulusan SMP dari keca-
matan tersebut.

“Kami mohon ini menja-
di perhatian. Karena SMU
menjadi kewenangan peme-
rintah provinsi,” ungkapnya.

Menanggapi hal tersebut
Ketua DPD, La Nyalla me-
ngakui sistem zonasi menim-
bulkan pro dan kontra di
masyarakat. Apalagi sistem
tersebut lebih cocok dite-
rapkan di kota besar, untuk
menghindari adanya do-
minasi sekolah favorit.

Senada dengan La Nyal-
la, Senator Ajbar menyata-
kan memang seharusnya

keberadaan sekolah di suatu
lokasi atau wilayah harus
lengkap. “Dimana ada SD, di
situ ada SMP dan SMU.
Temuan ini akan menjadi
catatan kami,” tukas Ajbar.

Sementara, wakil ketua
Komite II DPD RI Hasan
Basri berjanji akan mencatat
semua permasalahan yang
terlontar dalam dialog yang
berlangsung hampir dua jam
tersebut.

“Apalagi kalau ketua
DPD sudah perintahkan,
pasti akan kami tindak-
lanjuti. Tentu di Komite
terkait, juga akan ditindak-
lanjuti sebagai bahan atensi.
Dan Pak Ketua juga pasti
melakukan tindaklanjut de-
ngan melaporkan langsung
kepada Presiden Joko Wido-
do atas semua temuan di
daerah, seperti yang kemarin
sudah dilakukan saat kunker
ke sebagian provinsi di Su-
matera,” paparnya.

Sebelumnya, Bupati Ka-
latiku, menyatakan bahwa
Toraja Utara akan fokus
memperkuat keunggulan
pariwisata dan hasil perke-
bunan kopi Toraja, sebagai
satu-satunya kopi yang be-
lum mengalami rekayasa
genetik.

“Kami punya 17 desti-
nasi wisata yang sudah ek-
sisting, menyusul yang se-
dang disiapkan sebanyak
387 obyek. Hanya saja me-
merlukan dukungan infra-
struktur dan akses
transportasi penerbangan”,
katanya. (h/rel)

PADANG, HALUAN — De-
wan Perwakilan Rakyat Dae-
rah (DPRD Sumatra Barat
(Sumbar) akan segera mem-
bawa persoalan interpelasi
terhadap Gubernur Sumbar,
Irwan Prayitno dalam rapat
Badan Musyawarah (Bamus),
dan akan meminta panda-
ngan seluruh fraksi terkait
wacana interpelasi tersebut.

Ketua DPRD Sumbar,
Supardi menyebutkan, pi-
haknya telah melaksanakan
rapat pimpinan diperluas
untuk menanggapi usulan
penggunaan hak istimewa
DPRD untuk bertanya kepa-
da gubernur tersebut.

“Kemarin kita sudah sepa-
kati, seluruh fraksi. Telah rapat,
bahwa interpelasi akan kita
agendakan di Badan Musya-
warah (Bamus) berikutnya,”
ujar Supardi kepada langgam.
id, Jumat (14/2/2020).

Dalam rapat (Bamus)
nantinya, kata Supardi, akan
diminta penyampaian pan-
dangan fraksi terhadap
usulan interpelasi kepada
Gubernur Sumbar, Irwan
Prayitno soal perjalanan
dinas ke luar negeri dan
pengelolaan Badan Usaha
Milik Daerah (BUMD).

Menurutnya, DPRD
Sumbar melalui Sekretariat
Dewan (Sekwan) juga sudah
melakukan verifikasi terha-
dap berkas yang diberikan

pengusul hak interpelasi
tersebut.

Bamus itu, katanya akan
berakhir akhir Februari. Maka,
rapat Bamus kedepannya,
DPRD mengagendakan pari-
purna internal untuk penyam-
paian ekspos dan kesepakatan
bahwa hal ini dijadikan inter-
pelasi lembaga. “Kalau masa-
lah tanggal, itu menyesuai-
kan saja nanti,” ucapnya.

Diketahui sebelumnya,
bahwa DPRD Sumbar akan
menggunakan hak inter-
pelasinya terhadap Guber-
nur Sumbar, Irwan Prayitno.
Interpelasi itu merupakan
wacana dari Fraksi Gerindra,
sebagaimana arahan dari
ketua Dewan Perwakilan
Daerah (DPD) Gerindra,
Andre Rosiade.

Lalu, Frkasi Gerindra terus
melakukan penjaringan, agar
fraksi lain juga menyepakati
adanya interpelasi terhadap
Gubernur Sumbar, Irwan Pra-
yitno atas perjalanan luar
negeri tersebut.

Dalam masa penjaringan,
juga muncul wacana bahwa
interpelasi tidak hanya soal
perjalanan luar negeri. Tapi,
juga soal pengelolaan BUMD.

Setelah penjaringan, awal-
nya hanya tiga fraksi yang
menyatakan sepakat dengan
adanya interpelasi tersebut,
yaitu Gerindra, Demokrat dan
Golkar. (h/net)

DHARMASRAYA, HALUAN —
Badan Pengawas Pemilu (Bawas-
lu) terus melakukan tahapan
persiapan dalam rangka meng-
hadapi pesta demokrasi dalam
rangka pemilihan kepala daerah.
Sebelumnya Bawaslu sudah
melaksanakan seleksi Panitia
Pengawas Kecamatan (Panwas-
cam), selanjutnya juga akan
melakukan seleksi pengawas di
nagari nagari.

“Bawaslu memanggil putra
putri terbaik Dharmasraya untuk
ikut serta menyukseskan Pilkada
tahun ini, setiap nagari ada satu
pengawas,” kata Sekretaris Bawas-
lu Dharmasraya, Redha Akmal,
di Pulau Punjung, Jumat (14/02).

Ia mengatakan rekrutmen ini
merupakan rangkaian yang harus
dilakukan Bawaslu, setelah sebe-
lumnya melakukan perekrutan
untuk Panitia Pengawas Keca-
matan (Panwascam).

Dikatakannya, proses pere-
krutan tersebut dilakukan tim

dari Panitia Pengawas Kecamatan
yang sudah terpilih dan dilantik
sebelumnya.

Ia mengatakan, pengumu-
man pendaftaran sudah dimulai
dari 10 sampai 16 Februari.
Sementara penerimaan berkas
pendaftaran dilakukan selama
tujuh hari dari 16 sampai 22
Februari. “Berkas pendaftaran
atau surat lamaran diserahkan
langsung ke Kantor Sekretariat
Panwascam,” katanya.

Ia menjelaskan, persyaratan
pendaftaran yang harus dipenu-
hi, diantaranya pada saat pendaf-
taran calon pengawas berusia
paling rendah 25 tahun. Kemu-
dian, memiliki integritas, berke-
pribadian yang kuat, jujur, dan
adil, berdomisili di kecamatan
setempat yang dibuktikan de-
ngan Kartu Tanda Penduduk
(KTP) elektronik, dan syarat
pendukung lainnya.

Lebih lanjut ia menjelaskan,
calon pengawas desa juga harus

membuat surat pernyataan, se-
perti bersedia tidak menduduki
jabatan politik, jabatan pada
instansi pemerintah BUMN,
BUMD, tidak menjadi anggota
partai politik atau telah mengun-
durkan diri dari anggota parpol
sekurangnya lima tahun terakhir.

Ia mengatakan untuk infor-
masi lebih lanjut calon anggota
pengawas desa dapat menghu-
bungi Sekretariat Bawaslu Dhar-
masraya melalui nomor 0853
6303 3173 atau mengunjungi
website https://dharmas-
raya.bawaslu.go.id/.

Kemudian, untuk masing-
masing kecamatan dapat meng-
hubungi kontak person masing-
masing paswas kecamatan. Dian-
taranya, Kecamatan Pulau Pun-
jung, Rifdal Fadli (0822838
14545), Koto Salak, Rido (0822
85536065). “Ini bentuk trans-
paransi Bawaslu dalam merekrut
jajarannya kebawah,”tutup Redha
Akmal. (h/mdi)

PAINAN, HALUAN — Hujan  lebat yang
mengguyur Pesisir Selatan, Jumat ( 14/2) sore,
membuat beberapa ruas jalan nasional
digenangi air hujan, akibat buruknya drainase
pada beberapa daerah dalam lingkungan Kota
Painan. Kondisi ini membuat genangan air
hujan tidak bisa dielakkan.

Menurut pantauan harianhaluan.com  di
lapangan, akibat buruknya drainase sisi badan
jalan, tidak sanggup menahan hujan, akhirnya
air meluber ke permukaan badan jalan,
terutama jalan nasional di Sago- Salido
Painan.

Air menggenangi badan jalan hingga lutut
orang dewasa. Pengendara kendaraan roda dua
yang nekat ada yang terjebak oleh genangan
air, mesin kendaraannya tidak berfungsi lagi
(mati).

Genangan air hujan sering terjadi, terutama
ketika terjadi  hujan lebat, kondisi ini
membuat masyarakat merasa resah, seharusnya

genangan air hujan tersebut dapat diatasi, bila
pihak pemerintah dapat membenahi drainase
yang tidak berfungsi, akibat tersumbat
mengakibatkan air tidak lancar mengalir.

Daerah  lain yang sangat memperhatinkan
yaitu Nagari Salido dekat pasar lama, setiap
hujan badan jalan nasional selalu digenagi air
setinggi 50-70 centimeter. Kemudian daerah
bukit putus Painan, air dan material yang
datang dari bukit merambat ke badan jalan,
kondisi ini membuat lalu lintas harus berhati-
hati.

Salah seorang warga Painan, Ari (35),
mengatakan, sebagian besar drainase sisi jalan
banyak yang tidak berfungsi alias tersumbat,
kemudian kurangnya perhatian dari dinas
terkait membenahi drainase tersebut.
Seharusnya  banjir yang mengenangi badan
jalan dan lingkungan  tidak bakal  terjadi, bila
pemerintah peduli terhadap drainase jalan,
terutama pada jalan nasional. (h/net)

DIGENANGI BANJIR – Sejumlah kendaraan tengah memasuki Kota Painan yang baru
digenangi air akibat hujan deras, Jumat (14/2) kemarin.  Kendaraan melanjutkan
perjalanannya, mencoba melewati genangan banjir untuk bisa sampai ke tujuan. IST

Wagub Nasrul Abit memastikan kesiapan Rusna mengemas barang bawaannya di ruang
tunggu BIM. IST
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DIJUAL TANAH Daerah Rawang
parak kopi luas tanah 400m, harga
1.1 jt / meter , P : 23m L : 17,5m.
Hub 085274521544

ENGLISH PRIVATE MEC EN-
GLISH PRIVAT.Perckp. b.ing, bimbel,
guru datang ke rumah, juga menerima
terjemahan B.ing - Indo. Indo - Ing. Guru
berpengalaman. Hun 0812678 55144

KEHILANGAN
KEHILANGAN STNK BA 6457 BZ
atas nama Syafgo Wilza Wendri, hilang
di sekitar jalan Gajah Mada.

BERHADIAH PULSA DAN VOUCHER MENGINAP DI HOTEL

Hiccup Tawarkan Beli Satu Gratis Satu

BAWANG PUTIH DAN RAWIT MERAH

Kementan Lakukan OP Hingga Harga Normal
SOLO, HALUAN — Ke-
menterian Pertanian (Ke-
mentan) berkomitmen terus
melakukan operasi pasar
untuk komoditas bawang
putih dan cabai rawit merah.
Operasi pasar akan terus
dilakukan hingga harga da-
pat terkendali dan normal
seperti semula.

“Yang kami inginkan
adalah harga bawang putih
dan cabai rawit merah bisa
turun, yaitu bawang putih
Rp30 ribu per kg (kilogram),
cabai rawit Rp35 ribu per kg,
dan cabai merah keriting
Rp30 ribu per kg,” kata
Kepala Badan Ketahanan
Pangan Kementerian Perta-
nian Agung Hendriadi di sela
operasi pasar di Pasar Gede
Solo, kemarin.

Ia mengatakan Kemen-
tan terus mengupayakan
pelaksanaan operasi pasar
mulai hari ini dan dilan-
jutkan hingga harga tersebut
tercapai. Sebagaimana dike-
tahui, hingga saat ini harga
kedua komoditas tersebut

masih di atas harga normal
dengan rata-rata di atas Rp-
50 ribu per kg.

Menurut dia, kali ini ada
sebanyak 12 ton bawang
putih yang dijual pada ope-
rasi pasar dan 10 ton cabai
rawit merah dan merah keri-
ting. Menurut dia, total
tersebut peruntukannya un-
tuk lima pasar di Kota Solo
dan sebagian lagi disalurkan
di Yogyakarta.

Ia mengatakan kenaikan
harga kedua komoditas ini
bukan hanya di Kota Solo
tetapi juga di daerah lain.
Bahkan, upaya serupa sudah
dilakukan sejak tanggal 30
Januari 2020 di DKI Jakarta.

“Untuk Sumatera dan
Jambi juga sudah dilakukan,
hari ini di Solo. Kami sudah
mengidentifikasi harga ba-
wang putih dan cabai yang
cukup tinggi terjadi di Ter-
nate, Manado, Pontianak,
Palembang, dan Bandung.
Ini akan terus diperhatikan
dan harapannya minggu
depan bisa dilakukan (ope-

rasi pasar),” katanya.
Sementara itu, pada ke-

sempatan tersebut Menteri
Pertanian Syahrul Yasin
Limpo memastikan peme-
rintah hadir untuk masya-
rakat, termasuk dalam me-
menuhi kebutuhan pokok
dengan harga terjangkau.

“Komoditas pertanian
seperti cabai biasa naik turun
harga, yang tidak biasa
adalah naik atau
turun berlebihan.
Di sinilah peranan
kami, bukan uru
san kementerian
A atau B. Ini jadi
tugas bersama,”
katanya.

Mengenai ko-
moditas bawang
putih yang sempat
mengalami kenai-
kan harga hingga
Rp70 ribu per kg
seiring dengan
merebaknya isu
virus corona, dika
takannya, kondisi
tersebut tidak ber

pengaruh pada stok dalam
negeri.

“Mau ada atau tidak
(virus corona), stok kita
masih banyak, yaitu 80 ribu-
120 ribu ton. Pedagang sem-
pat panik mungkin karena
distributor kasih keluar sedi-
kit-sedikit agar nanti harga
naik. Kalau memang ada
penimbunan, tangkap saja,”
katanya.(h/rep)

BCA Tawarkan
Bunga KPR
Rendah
JAKARTA, HALUAN—PT Bank Central
Asia ( BCA) Tbk memberikan suku
bunga Kredit Pemilikan Rumah (KPR)
yang rendah kepada para nasabah yang
hadir dan tertarik membeli rumah pada
acara BCA Expoversary 2020 yang
berlangsung 21-23 Februari.

“Sekarang 4,63% turun terus, se-
dangkan yang fix dua tahun 5,63%. Jadi
sangat baik sekali,” ujar Ketua Panitia
BCA Expoversary, Petrus Karim di
Jakarta, kemarin.

Tahun 2019 lalu, pada ajang perhe-
latan yang sama, BCA memberikan suku
bunga KPR sebesar 5,1%.

Adanya penurunan suku bunga ini
bertujuan untuk menggenjot sektor
properti di tengah kondisi perekonomian
yang melambat oleh berbagai sebab,
termasuk virus corona. “Tahun lalu
seingat saya, waktu ulang tahun BCA
5,1% (suku bunga KPR),” ujarnya.

Suku bunga KPR yang rendah
tersebut ditawarkan hanya selama
penyelenggaraan BCA Expoversary
2020.

Petrus juga menjelaskan, suku bunga
ini tidak hanya berlaku kepada nasabah
BCA saja, tetapi masyarakat umum pun
bisa memperolehnya. Asalkan, ma-
syarakat yang hadir dalam event itu
membuka rekening BCA.

“Cara buka rekening BCA sekarang
gampang kok, online juga bisa. Mem-
buka rekening di tempat eventnya
langsung juga bisa dan akan dibantu
sama karyawan kami di sana,” katanya.

BCA Expoversary 2020, juga dia-
dakan serentak di tiga kota, yakni
Jakarta, Surabaya, Makassar. Konsep
yang diusung pada acara expo nanti
berupa one stop services. Konsep ini
memungkinkan pengunjung untuk
mendapatkan setiap kebutuhan dari
berbagai segmen. Seperti kendaraan
bermotor, properti, travel, fesyen, gadget,
hingga makanan dan minuman.

Setiap merchant pada BCA Expo-
versary 2020 menawarkan berbagai
promo fantastis yang menguntungkan
bagi pengunjung. “Pengunjung dapat
menggunakan berbagai pilihan pem-
bayaram BCA mulai dari debit, kredit,
Flazz, hingga Sakuku,” ucapnya. (h/
kcm)

DIPADATI PEMBELI—Kalangan milenial tampak memadati acara grand opening  booth minuman kekinian “Hiccup”di Basko Grand Mall Padang, Jumat (14/2).
“Hiccup” minuman keluarga dengan beberapa series minuman.WIDIA

Saat grand opening, pe-
ngunjung yang datang ke “Hi-
ccup” mendapatkan promosi
beli satu gratis satu untuk
seluruh series minuman.

Selain itu ada juga promosi
di Instagram berupa give away
pulsa dan voucher menginap di
Basko Hotel dengan total nilai
Rp3 juta yang diumumkan
langsung pada hari itu.

Rara Baswati  dan Rice
Lusiana sebagai owner dari
“Hiccup” mengungkapkan
bahwa yang membedakan “Hic-
cup” dengan minuman keki-
nian lain adalah “Hiccup”
merupakan minuman keluarga.

“Hiccup” memiliki sasaran
target dan menyediakan menu
yang dapat dinikmati anak-
anak, remaja, dan orang de-
wasa.

Minuman Hiccup memiliki
beberapa series minuman, yaitu
choco, coffe, tea, dan fruit.

Setiap series ini memiliki
pasarnya tersendiri, sehingga

minuman ini dapat dinikmati
berbagai kalangan serta memi-
liki banyak menu yang mem-
buatnya semakin menarik,”
ujar Rara.

Rara menyampaikan dari
soft opening yang telah di buka
sejak 24 Januari 2020, menu
yang menjadi andalan “Hic-
cup” adalah brown sugar milk
tea dan coffe.

Untuk coffe sendiri “Hic-
cup” memiliki resep rahasia
yaitu kopi yang merupakan
buatan rumahan, sehingga Rara
mengatakan coffe “Hiccup”
akan memiliki cita rasa yang
khas yang berbeda dengan coffe
ditempat lain.

Booth “Hiccup” menawar-
kan tempat yang bersih dan
nyaman, sehingga banyak pe-
ngunjung yang memilih duduk
sambil bercengkrama dengan
teman, ada yang sambil mem-
buat tugas atau pekerjaan kan-
tor.

“Para pengunjung dapat

menikmati “Hiccup” sambil
melakukan berbagai kegiatan.
Dengan harga yang dimulai dari
Rp9.000 hingga Rp20.000
pengunjung dapat menikmati
“Hiccup” dengan suasana yang
nyaman,” papar Rice.

Konsep logo ice bear yang
digunakan oleh “Hiccup” dini-
lai sangat menarik dan lucu.
Menurut Rice dan Rara alasan
mereka menggunakan Ice bear

karena lebih menarik, serta
sebagai minuman dingin, peng-
gunaan Ice bear dinilai sangat
sesuai dengan konsep “Hic-
cup”.

Rice memaparkan untuk
“Hiccup” booth Lantai II Basko
Grand Mall Padang ini, pihak-
nya mempekerjakan sebanyak
7 orang yang terdiri dari bagian
pelayanan di booth dan bagian
back office.

Rara menambahkan para
pengunjung dapat datang dan
membeli “Hiccup” di jam
operasional mulai dari jam 10.00
pagi hingga jam 10.00 malam.

Untuk pemesan Hiccup lewat
Gojek akan dapat diakses dalam
minggu ini, untuk perusahaan
ojek online yang lain akan
menyusul. Untuk pengguna Ovo
sudah bisa diakses di Booth
“Hiccup”.(h/mg-wid).

PADANG, HALUAN—Booth minuman
kekinian “Hiccup” resmi hadir di lantai II Basko
Mall Padang,  Jumat (14/2). Kalangan milenial
terutama tampak memadati acara grand open-
ing  booth “Hiccup” tersebut.

JAKARTA, HALUAN—Pen-
jualan mobil listrik Tesla
Model 3 diprediksi semakin
laris setelah Pemerintah Provin-
si (Pemprov) DKI Jakarta mem-
berlakukan insentif pembeba-
san Pajak Balik Nama Kenda-
raan Bermotor ( BBNKB) untuk
mobil listrik murni alias bat-
tery electric vehicle ( BEV),
mulai Januari 2020.

Presiden Direktur Prestige
Image Motorcars (PIM) Rudy
Salim, Importir Umum (IU)
yang memasarkanTesla di Indo-
nesia, mengatakan, penerimaan
masyarakat terhadap Tesla
Model 3 makin baik setelah ada

dukungan dari pemerintah.
“Setelah bebas BBN-KB

kemarin ini mulai meningkat,
kalau dulu benar-benar cuma
bisa dihitung pakai jari, orang
masih awam soal teknologi
mobil listrik, masih khawatir
soal perawatan dan spare parts,”
kata Rudi kemarin.

Sebelum adanya Perpres
kendaraan listrik yang diteken
Jokowi pada Agustus 2019 dan
bebas pajak BBN-KB pada
Januari lalu, Rudi mengatakan,
penjualan mobil listrik sangat
sedikit, bisa dihitung pakai
jari.

“Sekarang setelah didu-

kung pemerintah keluarnya
Perpres Nomer 55 tentang
percepatan kendaraan listrik
dan BBN-KB nol, mulai terasa,”
katanya.

Sejak dikenalkan Sep tem
ber 2019 lalu, Rudy mengk
laim Tesla model 3 mendapat
respons yang baik. Sebab, harga
Model 3 ini lebih terjangkau
daripada model X dan S yang
sudah lebih dulu meluncur.

Rudi mengatakan, pem beli
nya banyak dari kalang an pejabat
dan selebriti. Mulai dari Deddy
Corbuzier, Raffi Ahmad, Dian
Sastro, serta para pejabat seperti
mantan Ketua DPR RI Bam bang
Soesatyo dan politisi Ahmad
Sahroni. (h/kcm)

BEBAS PAJAK BBNKB

Tesla Makin Laris di Jakarta

Tesla Makin Laris
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UPDATE VIRUS CORONA SAMPAI 14 FEBRUARI 2020

Hampir 1.500 Orang Meninggal Dunia

Ketua DPD RI Kunjungi PalopoPotensi Devisa Hilang
2,3 Miliar Dolar AS
NUSA DUA, HALUAN —  Menteri
Badan Usaha Milik Negara (BUMN)
Erick Thohir meminta BUMN-BUMN
bekerja keras dalam menghadapi
kondisi global.

Hal ini disampaikan Erick saat
rapat koordinasi (rakor) rencana
pengembangan Benoa Mar i t ime
Tourism Hub di Nusa Dua, Bali, Jumat
(14/2).

Erick mengatakan kondisi dunia
saat ini sedang mengalami tantangan
besar  lantaran adanya  wabah
corona yang berdampak juga bagi
Indonesia.

Erick meminta BUMN mewaspadai
dampak ekonomi yang ditimbulkan
akibat adanya corona.

“Pertamina harus menekan impor,
kita bukan anti impor, tapi kita harus
tekan impor supaya defisit transaksi
berjalan tidak terus terjadi, apalagi
sekarang dengan corona kita akan
kehilangan devisa hampir 2,3 miliar
(dolar AS) dari turis China,” ujar
Erick.

Erick mengaku sudah beberapa kali
menggelar pertemuan dengan Dirut
Pertamina Nicke Widyawati, Dirut
PLN Zulkifli Zaini, dan Dirut BTN
Pahala Mansury yang juga hadir
dalam rakor tersebut. Erick mengaku
telah memberikan sejumlah tugas
kepada ketiga dirut tersebut.

“Pak Pahala saya targetkan
pembangunan rumah milenial bisa
berjalan,” kata Erick.

Sementara Zulkifli mendapat tugas
untuk memast ikan PLN mula i
bermetamorfosis dengan tak hanya
mengandalkan energi fosil, melainkan
mulai mendorong pengembangan
energi baru terbarukan yang ramah
lingkungan. Erick juga meminta PLN
lebih fokus dalam pelayanan
distribusi.  (h/rol)

PASIEN CORONA — Petugas medis membawa seorang pasien yang diduga terinfeksi virus misterius mirip SARS, ke rumah sakit Jinyintan, di Kota
Wuhan, China, Sabtu (18/1) lalu. Virus misterius mirip pneumonia telah menjangkiti puluhan orang dan menelan korban jiwa kedua di China, menurut
pemerintah setempat.  TRN

CHINA, HALUAN — Korban positif
terinfeksi virus corona Wuhan hingga Jumat
pagi (14/2) pukul 09.00 WIB tercatat
65.247 orang. Sementara itu, angka
kematian bertambah 123 orang dalam 24
jam terakhir menjadi 1.491 korban.

122 kematian berasal
dari China, dan satu kema-
tian lain dari Jepang. Korban
meninggal asal Jepang ada-
lah seorang wanita berusia
80 tahunan.

Kematiannya sekaligus
menjadi orang pertama yang
meninggal di China kare-
na Covid-19 atau virus
corona Wuhan. “Hubungan
antara virus corona baru dan
kematian orang itu belum
jelas. Yang pasti, ini adalah
kematian pertama seseorang
yang dites positif (Covid-
19),” kata Katsunobu Kato,
Menteri Kesehatan Jepang.

Kato menjelaskan, wanita
paruh baya itu mengalami
gejala Covid-19 sejak 22
Januari. Dia baru dirawat di
rumah sakit pada 1 Februari
2020.

Dengan kematian wanita
asal Jepang itu, artinya hing-
ga saat ini ada tiga kasus
kematian di luar China kare-
na Covid-19, yakni di Fili-
pina, Hong Kong, dan Je-
pang.

Komisi Kesehatan Nasi-

onal China (NHC) menga-
takan pada Minggu (9/2/
2020), jumlah kematian
akibat virus corona Wuhan
sudah melampaui ketika
wabah sindrom pernapasan
akut (SARS) terjadi pada
2002-2003.

Setidaknya 27 negara
telah mengonfirmasi kasus
dan beberapa negara telah
mengevakuasi warganya dari
Hubei, termasuk Indonesia.

Maskapai besar telah
m e n a n g g u h k a n
penerbangan ke dan dari
China sebagai upaya untuk
menghentikan penyebaran
wabah.

Kabar baiknya, orang
yang dinyatakan sembuh
dari virus corona Wuhan pun
terus bertambah.

Jika pada Kamis (13/2)
tercatat sedikitnya 5.963
orang dinyatakan sembuh
dan sehat, pada hari ini
angka itu bertambah men-
jadi 7.099 orang.

Ini Artinya, 1.136 orang
yang terinfeksi virus corona
Covid-19 dapat pulih. (h/trn)

MULAI 15 FEBRUARI

BPS Lakukan SP 2020 Secara Daring
JAKARTA, HALUAN —  Badan
Pusat Statistik (BPS) akan
melakukan pendataan Sensus
Penduduk 2020 (SP2020) secara
daring mulai 15 Februari. Kepala
BPS Suhariyanto menjelaskan
bahwa masyarakat hanya perlu
menyiapkan e-KTP dan Kartu
Keluarga (KK) yang di dalamnya
terdapat Nomor Induk
Kependudukan (NIK).

“Dokumen yang kita butuhkan
itu ada NIK dan KK. Kemudian,
kalau mereka mempunyai Akta
Pernikahan, silakan dimasukkan,
tetapi kalau tidak ada, itu akan
tetap jalan,” kata Suhariyanto usai
memimpin Apel Siaga SP2020 di
Kantor Pusat BPS Jakarta, Jumat.

Suhariyanto pun memaparkan
langkah-langkah yang perlu
dicermati saat masyarakat mengisi
data identitas mereka. Langkah
pertama, yakni masyarakat tinggal
membuka situs resmi Sensus
Penduduk sensus.bps.go.id.

Kemudian, masukkan NIK dan
KK serta kode captcha yang terlihat
dalam layar, setelah itu klik cek
keberadaan. Pada tahap
selanjutnya, masyarakat akan
diminta membuat sandi kunci
(password) yang hanya berlaku
untuk seluruh anggota dalam satu
KK.

“Nanti setiap KK passwordnya
hanya satu. Kalau satu KK ada lima
orang, passwordnya harus sama. Bisa
diisikan semuanya, bisa juga
masing-masing, tapi passwordnya
harus sama,” kata Suhariyanto.

Di dalam pendataan tersebut,
masyarakat akan diminta menjawab
22 pertanyaan data dasar, seperti
nama, tempat dan tanggal lahir,
agama, tempat tinggal sekarang,
pendidikan terakhir hingga
pekerjaan. Dengan begitu, seluruh
anggota dalam satu Kartu Keluarga,
baik itu bayi sampai manula dapat
terekam data dasar pribadi mereka
lewat Sensus Penduduk 2020 ini.

Apabila masyarakat mengalami
kendala dalam pemasukan data,
mereka bisa mencoba tiga kali.
Namun, jika tetap tidak bisa,
setelahnya ada pemberitahuan
bahwa akan ada petugas Sensus
yang mendatangi rumah mereka
pada bulan Juli mendatang.

“Petugas akan mendatangi,
katakanlah dalam satu RT ada 100
rumah tangga. Misal yang 25 sudah
secara online, yang online kita
centang dan yang belum kita
datangi bersama Ketua RT untuk
mendampingi melakukan
pendataan,” kata Suhariyanto.

Dalam melaksanakan SP2020
secara online, BPS telah mendapat
dukungan dari Badan Siber dan
Sandi Negara, Institut Teknologi
Bandung, Biro Statistik Australia,
dan Kementerian Kominfo guna
menguatkan jaringan komunikasi
dan internet dan keamanan data.

Ada pun dalam SP2020 ini, BPS
menggunakan metode kombinasi

(combine method) yang
menggunakan data administrasi
pendudukan dari Ditjen
Kependudukan dan Catatan Sipil
(Dukcapil) sebagai basis data dasar.
Data administrasi Dukcapil tersebut
menjadi dasar untuk menghasilkan
satu data kependudukan.

Periode Sensus Penduduk
Online (SP Online) akan dimulai
pada 15 Februari-31 Maret 2020.
Bagi penduduk yang belum
mengikuti SP Online, mereka akan
didatangi Petugas sensus untuk
melakukan Sensus Penduduk
Wawancara dengan menggunakan
hp/tablet atau kuesioner kertas
selama bulan Juli 2020.

Data penduduk yang dihasilkan
melalui SP2020 merupakan data
dasar yang dapat digunakan untuk
membuat kebijakan di berbagai
bidang seperti pangan, pendidikan,
kesehatan, perumahan, dan lain
sebagainya. (h/rol)

KEPPRES STATUS WNI EKS ISIS

Masih Tunggu Pendataan

IMIGRASI CEK KEBENARAN KABAR

Peneliti Asal
Prancis Dideportasi

JAKARTA, HALUAN —
Staf Khusus Presiden Bidang
Hukum Dini Shanti Purwono
menyatakan penerbitan Ke-
putusan Presiden (Keppres)
tentang status 689 WNI
eks ISIS akan dilakukan
usai pendataan rampung.
Sebelumnya, proses pen-
dataan dan verifikasi iden-
titas ratusan WNI eks ISIS itu
ditargetkan selesai dalam
waktu 3-4 bulan. “Kan ma-
sih menunggu proses pen-
dataan. Nanti detailnya ada
di Kemenko Polhukam,” ujar
Dini saat dikonfirmasi, Jum-
at (14/2).

Namun Dini tak menje-
laskan lebih lanjut terkait
detail Keppres dan alasan
baru diterbitkan sekarang.

Merujuk keterangan Pre-
siden Joko Widodo, kata dia,
status 689 warga eks ISIS itu
memang bukan lagi WNI.
Jokowi bahkan menyebutnya
dengan istilah ISIS eks WNI.

Sesuai UU Kewargane-
garaan, lanjut Dini, status
warga negara memang bisa
hilang jika pernah menyam-
paikan keinginan untuk tak
lagi menjadi WNI. Salah
satunya dilakukan dengan
pembakaran paspor oleh
sejumlah WNI eks ISIS terse-
but. “Jadi presiden hanya

ingin konsisten dengan UU
Kewarganegaraan. Bahwa
WNI kehilangan
kewarganegaraan Indonesia-
nya apabila bergabung de-
ngan militer asing tanpa izin
presiden dan menyatakan
keinginan tidak lagi men-
jadi WNI. Pembakaran pas-
por dapat dianggap per-
nyatan keinginan tidak lagi
menjadi WNI,” katanya.

Selain itu, hilangnya
status kewarganegaraan sese-
orang juga terjadi jika ting-
gal di luar Indonesia selama
lima tahun berturut turut dan
tidak menyatakan keingi-
nannya tetap menjadi WNI.
“Orang-orang itu bisa diang-
gap masuk ke dalam kate-
gori tersebut,” ucapnya.

Menteri Koordinator Bi-
dang Politik, Hukum dan
Keamanan Mahfud MD se-
belumnya menyatakan kepu-
tusan pencabutan status
WNI ini bisa dikeluarkan
dalam bentuk Keppres.

Dalam Peraturan Peme-
rintah Nomor 2 Tahun 2007
juga menjelaskan bahwa
presiden bisa menetapkan
seseorang kehilangan kewar-
ganegaraanya setelah melalui
pemeriksaan administrasi
yang juga dilakukan oleh
jajaran menteri. (h/cnn)

JAKARTA, HALUAN —
Seorang peneliti sekaligus
ahli ekologi dari Prancis,
David Gaveau dikabarkan
mendadak dideportasi.
David Gaveau sebelumnya
disebut menerbitkan hasil
penelitiannya soal data
kebakaran hutan di Indo-
nesia pada 2019 yang jauh
melebihi angka pemerintah.
Imigrasi mengecek benar-
tidaknya deportasi itu.

“Nggak ada informasi
deportasi terkait nama itu di
kantor Imigrasi Bogor,”
Kepala Sub Bagian Humas
Sekretariat Direktorat Jende-
ral Imigrasi Kemenkumham
Achmad Nur Saleh saat
dimintai konfirmasi, Jumat
(14/2).

Pengecekan di Imigrasi
pusat juga dilakukan.
“Untuk permohonan data
sudah dilakukan, tapi belum
kami dapatkan informasi
lagi,” ujarnya.

Kabar deportasi David
Gaveau itu diunggah oleh
situs sciencemag.org pada
Rabu (12/2). David Gaveau
mendadak meninggalkan
Indonesia pada 28 Januari

lalu setelah 15 tahun tinggal
dan bekerja di Indonesia.

Pihak Imigrasi Indonesia
disebut mendeportasi Gaveu
yang merupakan peneliti
rekanan Center for
International Forestry
Research (CIFOR) di Bogor
Jawa Barat itu karena
pelanggaran visa.

Gaveau yang juga
pimpinan perusahaan
konsultasi di Bali itu tidak
mau berkomentar soal
alasan kepergiannya. Tapi
beberapa rekannya menduga
bukan suatu kebetulan
Gaveau dideportasi sebulan
setelah CIFOR menerbitkan
perkiraan kerusakan keba-
karan hutan di Indonesia
tahun 2019 yang jauh
melebihi jumlah data
pemerintah.

Dilihat di situs cifor.org,
David sudah meneliti
konservasi di Indonesia
sejak 2002 ketika bergabung
dengan Wildlife
Conservation Society’s
Indonesia Program. Sebelum
bergabung dengan CIFOR,
dia memantau ekologi hutan
di Kalimantan. (h/dtc)

PALOPO, HALUAN - Dalam
kunjungan kerjanya ke Provinsi
Sulawesi Selatan, Ketua DPD RI
AA LaNyalla Mahmud
Mattalitti beserta rombongan
diisi dengan rapat kerja bersama
Wali Kota Palopo H.
Muhammad Judas Amir di
kantornya, Rabu (12/2).

LaNyalla yang didampingi
pimpinan Komite II DPD RI
Hasan Basri, dan Senator asal
Toraja, Sulawesi Selatan Lily
Amelia Salurapa serta Senator
Ajbar (Sulawesi Barat) dan
Senator Alexander Fransiscus
(Bangka Belitung), juga me-
nyempatkan diri mengunjungi
Masjid Tua Palopo dan Istana
Kedatuan Luwu Palopo.

Di masjid yang dibangun
tahun 1604 Masehi itu, La-
Nyalla yang didampingi Wakil
Wali Kota Palopo Rahmat
Masri Bandaso dan Senator
Hasan Basri serta Ajbar, melak-
sanakan salat Zuhur berjamaah.

Usai dari masjid yang di-
dirikan Raja Luwu Datu Payung
Luwu XVI Pati Pasaung
Toampanangi Sultan Abdullah
Matinroe, rombongan menuju
Istana Kedatuan Luwu Palopo.

LaNyalla dan para Senator
disambut dengan upacara
penyambutan tamu adat oleh
wakil Datu Luwu Andi
Muhammad Nur Palulu beserta
jajarannya.

“Kami ingin menitipkan
kepada Ketua DPD RI agar
keari fan lokal di Indonesia
tetap dapat terjaga,” ungkap
Andi setelah menjamu
rombongan DPD RI di dalam
Istana Luwu Palopo.

LaNyalla pun
menyampaikan terima kasih
yang tak terhingga atas
penyambutan terhadap dirinya

dan para Senator DPD RI.
“Awalnya kami hanya ingin

melihat secara langsung Istana
Luwu, namun ternyata kami
disambut dengan upacara tamu
adat. Sekali lagi, kami akan
catat aspirasi tentang kearifan
lokal tersebut. Apalagi DPD RI
memang mewakili daerah, ter-
masuk di dalamnya kebudayaan
dan adat istiadat,” ujar La-
Nyalla.

Sementara itu, saat rapat
kerja dengan Walikota Palopo,
beberapa aspirasi disampaikan
untuk dapat diperjuangkan di
DPD RI. Di antaranya kei-
nginan Palopo agar Universitas
Andi Djemma bisa beralih
status menjadi universitas
negeri. Dan IAIN Palopo
menjadi UIN.

“Kami juga ingin mendapat
tambahan dana DAK dari pusat,
khususnya untuk infrastruktur
jalan dan drainase serta
bendungan di Latuppa untuk
penanggulangan banjir,
sekaligus destinasi wisata. Saat
ini DAK yang kami terima dari

APBN hanya Rp.14 milyar,”
ungkap Judas Amir.

Wali Kota juga meminta
agar DPD RI dapat menyam-
paikan kepada Menteri Kehu-
tanan dan Lingkungan Hidup
agar memperhatikan jajaran di
bawahnya, agar t idak
melakukan alih fungsi lahan
hutan dan seolah membiarkan
perambah hutan di wilayah
Palopo.

“Sebab kami sudah diingat-
kan oleh BNPB, ancaman se-
rius banjir dan longsor serta
pergerakan tanah,” ungkapnya.

Di tempat yang sama,
Senator asal Sulawesi Barat
Ajbar menyampaikan bahwa
saat ini DPD RI sedang menyi-
apkan RUU Investasi Daerah
dan RUU BUMDes, untuk
mempercepat pembangunan
dan peningkatan pertumbuhan
ekonomi.

“Ini tentu penting bagi kota
jasa seperti Palopo, agar kemu-
dahan berusaha dan berin-
vestasi bisa semakin mening-
kat,” urai Ajbar. (h/sam)

KETUA DPD RI AA LaNyalla Mahmud Mattalitti beserta
rombongan, mengunjungi Palopo. Kegiatan diisi dengan rapat
kerja bersama Wali Kota Palopo H. Muhammad Judas Amir di
kantornya, Rabu (12/2).  IST
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POJOK

+ 7 Daerah Butuh Perhatian
Khusus

- Akhirnya sibuk sendiri
dengan urusan sendiri

+ Jalan Rusak di Pariaman
Dihiasi Tanaman

-  Kreatif mengurus kota kecil
agar berdampak besar

Merdeka Belajar dan
Cengkraman Stigma

Wirausaha dan
Perguruan Tinggi

WAPRES Jokowi edisi pertama, Jusuf
Kalla pernah mengungkit kisah soal
entrepreneurship.  Ia memberikan gam-
baran sulitnya sarjana mendapatkan
lapangan pekerjaan setelah menamatkan
diri di perguruan tinggi tempat mereka
menimba ilmu.

Dari 900 ribu lulusan perguruan tinggi,
hanya 50 ribu saja yang diterima. Artinya,
jika dirata-ratakan, dari 18 orang alumni
hanya 1 orang yang bisa diserap oleh
lapangan kerja.

Karenanya, orang nomor dua di
republik ini mendorong mahasiswa untuk
menciptakan lapangan pekerjaan sendiri
demi. Mereka didorong untuk menjadi
wirausahawan muda sehingga tak meng-
gantungkan diri dengan lapangan kerja
formal dan bercita-cita menjadi ASN
(Aparatur Sipil Negara). Jelas ini mendo-
rong mereka untuk bisa bermandiri tanpa
harus menggantungkan serapan ilmu
spesifik yang mereka terima di kampus.

Namun, untuk mendorong “pelarian”
itu, tentunya perguruan tinggi harus siap
dan menyiapkan diri untuk menciptakan
mahasiswa menjadi lulusan yang berdaya
saing agar bisa menjadi seorang wira-
usahawan. Harus ada program atau mata
ajar memang diterima merata di semua
program studi di perguruan tinggi.

Tak sekedar ada mungkin. Bahkan,
perguruan tinggi mestinya  tak sekedar
meng-ada-kan bahan ajar soal kewira-
usahaan tersebut. Mesti berpihak tentu-
nya sehingga bisa menghasilkan lulusan
yang bisa mandiri dan tak bergantung
kepada lapangan pekerjaan. Tapi, bagai-
mana kondisinya kini? Apakah perguruan
tinggi sudah punya formulasi untuk itu.

Dalam perkembangannya, paradigma
pendidikan tinggi kita memang kelihatan
lebih condong berorientasi untuk
menghasilkan alumni pencari kerja (job
seekers), bukan alumni pencipta
lapangan kerja (job creator). Sampai saat
ini, sekitar 82,2 persen lulusan perguruan
tinggi yang berhasil mendapatkan
pekerjaan, ternyata bekerja sebagai
pegawai.

Salah satu masalah mendasar yang
dihadapi perguruan tinggi adalah problem
relevansi dan mutu yang tidak
menggembirakan. Pendidikan tinggi
belum bisa menjadi faktor penting bagi
kenaikan kesejahteraan masyarakat

Selain itu, pendidikan tinggi juga
terbukti belum mampu melahirkan para
entrepreneur/risk taker dengan orientasi
job creating dan kemandirian;
pengangguran terdidik dari pendidikan
tinggi terus bertambah; belum lagi
problem pengabdian masyarakat, di mana
perguruan tinggi dirasa kurang responsif
dan berkontribusi terhadap problem
masyarakat yang berada di wilayah di
mana kampus itu berdiri. Sepertinya,
Perguruan tinggi belum mampu
melahirkan lulusan-lulusan yang memiliki
akhlak mulia dan karakter yang kuat.
Anarkisme/kekerasan intra dan inter
kampus seperti membentuk lingkaran
kekerasan. Hampir setiap tahun, atau di
waktu-waktu tertentu, kita disajikan
dengan berita tawuran mahasiswa, juga
tawuran para siswa. (*)

Kebijakan Merdeka Belajar
ini merupakan salah satu upaya
untuk meningkatkan kualitas
sumberdaya manusia. Ada em-
pat program pokok yang dite-
tapkan oleh Kemendikbud
dalam kebijakan Merdeka Be-
lajar. Program itu meliputi
Ujian Sekolah Berstandar Na-
sional (USBN), Ujian Nasional
(UN), Rencana Pelaksanaan
Pembelajaran (RPP), dan Pera-
turan Penerimaan Peserta Didik
Baru (PPDB) Zonasi.

Pada tahun ini, pelaksanaan
USBN hanya akan diseleng-
garakan oleh sekolah. Ujian ini
dapat dilakukan melalui berba-
gai tes seperti tes tertulis,
penugasan dan sebagainya.
Diharapkan melalui model
ujian seperti ini dapat meng-
hasilkan penilaian terhadap
kompetensi siswa yang lebih
komprehensif karena guru
maupun sekolah bisa lebih
leluasa untuk melakukan peni-
laian hasil belajar siswanya
sendiri.

Jika ditelaah pelaksanaan
sistem USBN ini nantinya akan
mampu menciptakan penilaian
kompetensi siswa yang sesuai
dengan potensi yang dimiliki
oleh masing-masing siswa.
Adanya otonomi yang dibe-
rikan kepada sekolah dalam
melaksanakan sistem USBN
akan memberikan kemudahan
bagi sekolah dan guru untuk
mengidentifikasi dan me-
ngembangkan potensi, minat
dan bakat yang dimiliki oleh
siswa.

Namun pelaksanaan sistem

yang seperti itu tentu tidak
mudah. Akan muncul berbagai
stigma dari masyarakat. Seperti
apakah sekolah maupun guru
sudah siap dengan sistem
semacam itu?. Apakah metode
pembelajaran yang dilakukan
selama ini sudah sesuai dengan
sistem ujian seperti itu?.

Disisi yang lain ketika
pelaksanaan USBN sudah dise-
rahkan kepada pihak sekolah,
maka pemerintah merenca-
nakan anggaran USBN yang
dahulunya dialokasi untuk
pelaksanaan USBN secara ber-
sama itu, dapat dialihkan un-
tuk mengembangkan kapasitas
guru dan sekolah. Diharapkan
pengalihan anggaran ini, nan-
tinya bisa meningkatkan kua-
litas pembelajaran.

Pada tahap inilah perlu
diatur dan dirumuskan formula
yang tepat untuk mengam-
bangkan kapasitas guru. Hal
ini karena tantangan yang
dihadapi ketika proses USBN
diserahkan kepada sekolah
adalah guru harus bisa meng-
identifikasi potensi, minat dan
bakat masing-masing siswa
secara tepat. Ketika proses
identifikasi ini dapat dila-
kukan dengan tepat, maka cara
dan metode penilaian kom-
petensi siswa pada USBN bisa
berdampak untuk proses kema-
juan dan perkembangan kom-
petensi siswa tersebut.

Sayogianya proses peni-
laian kompetensi siswa harus
mampu mengukur perkem-
bangan kemampuan dan keah-
lian yang dimiliki oleh siswa.
Sehingga jika sudah diketahui
kemampuan siswa tersebut,
akan bisa dijadikan sebagai
bahan evaluasi untuk mening-
katkan kompetensi dan keah-
lian yang dimiliki oleh masing-
masing siswa.

Program kedua dari kebija-
kan Merdeka Belajar adalah
penyelenggaraan UN tahun
2021 akan diganti menjadi
Asesmen Kompetensi Mini-
mum dan Survei Karakter.
Komponen yang akan dinilai
berupa kemampuan bernalar
dengan menggunakan bahasa
(literasi), matematika (nume-
rasi), dan penguatan pendi-
dikan karakter. Hasil ujian ini
tidak digunakan untuk basis
seleksi siswa ke jenjang selan-
jutnya. Model kebijakan ini
mengacu pada praktik baik
pada level internasional seperti
PISA dan TIMSS.

Ada sebagian kalangan
yang meragukan program ini.
Keraguan muncul karena ada-
nya kekhawatiran bahwa pro-
gram ini akan menurunkan
tingkat daya juang belajar
siswa. Selain itu juga dikha-
watirkan akan meningkatkan
rasa malas siswa dalam belajar.

Stigma ini tentu perlu dija-
wab oleh pemerintah melalui
kebijakan pendidikan lainnya
yang dapat berfokus pada
proses dan metode pembe-
lajaran siswa. Tujuannya agar
tingkat daya juang siswa untuk
belajar tidak seperti yang di-
khawatirkan oleh beberapa
kalangan tersebut. Proses dan
metode pembelajaran siswa ini
bisa dilakukan dengan menye-
suaikan bakat dan minat siswa.

Ketika proses pembelajaran
sudah dilakukan sesuai dengan
bakat dan minat siswa, maka
otomatis siswa akan merasa
senang dalam proses belajar.
Apabila rasa senang sudah
muncul dalam proses belajar,
maka daya juang untuk belajar
tentu tidak akan turun. Bahkan
siswa akan bisa meningkatkan
daya juang belajarnya karena
yang ia pelajari itu adalah sesua-
tu yang ia senangi dan ia minati.

Program ketiga adalah pe-
nyusunan Rencana Pelaksa-
naan Pembelajaran (RPP). Un-
tuk penyusunan RPP akan
dilakukan pemangkasan un-
tuk beberapa komponen. Para
guru akan diberikan kebebasan
untuk memilih, membuat,
menggunakan, dan mengem-
bangkan format RPP. Kom-
ponen pokok yang harus ada
didalam RPP hanya terdiri dari
tujuan pembelajaran, kegiatan
pembelajaran, dan asesmen.

Porgram ini tentu dapat

UNCULNYA
gebrakan
kebijakan
Merdeka

Belajar dari Menteri
Pendidikan dan
Kebudayaan Nadiem
Makarim telah
menghasilkan banyak
pro kontra ditengah-
tengah masyarakat.
Sebagian kalangan
menyebutkan
kebijakan ini patut
diapresiasi karena
dapat
mengembangkan
potensi yang dimiliki
oleh masing-masing
siswa. Namun ada juga
sebagian kalangan
yang meragukan
terobosan kebijakan
Kemendikbud ini.

membantu guru untuk lebih
fokus pada pengembangan
metode pembelajaran. Pem-
buatan RPP yang dilakukan
dengan efisien dan efektif
dapat mengurangi beban kerja
administrasi guru, sehingga
diharapkan guru akan lebih
memiliki banyak waktu untuk
mengevaluasi proses pembe-
lajaran itu sendiri.

Motode pembelajaran ten-
tu tidak hanya dilakukan di
dalam kelas saja. Guru tentu
bisa menciptakan proses pem-
belajatan diluar ruang kelas.
Tujuannya agar siswa dapat
belajar dan lebih mengenali
realitas lingkungan yang akan
ia hadapi. Jika metode ini
dilakukan, maka harus dapat
dipastikan bahwa pelaksanaan
pembelajarannya itu dapat
mencapai output yang diren-
canakan. Hal ini karena stigma
yang berkembang dibeberapa
kalangan masyarakat menye-
butkan bahwa proses pem-
belajaran yang dilakukan di-
luar kelas kebanyakan hanya
digunakan untuk bermain-
main saja.

Program keempat adalah
tentang penerimaan peserta
didik baru (PPDB). Sistem yang
digunakan tetap dengan sistem
zonasi, namun lebih fleksibel.
Pemerintah Daerah memiliki
kewenangan untuk menen-
tukan proporsi final dan mene-
tapkan wilayah zonasi. Dari

Kemendikbud merekomen-
dasikan untuk komposisi
PPDB jalur zonasi dapat mene-
rima siswa minimal 50 persen,
jalur afirmasi minimal 15
persen, dan jalur perpindahan
maksimal 5 persen. Sedangkan
untuk jalur prestasi atau sisa 0-
30 persen lainnya dapat dise-
suaikan dengan kondisi daerah.

Pada prinsipnya terobosan
kebijakan Merdeka Belajar
yang dikeluarkan Kemendik-
bud perlu kita dukung. Hal ini
karena kebijakan ini sesung-
guhnya ingin memerdekakan
siswa dalam belajar agar siswa
dapat mengembangkan poten-
si yang ia miliki.

Selain itu, yang sangat
perlu dimerdekakan dalam
proses belajar siswa adalah
kebebasan dari stigma sosial
yang dapat mendeskreditkan
siswa. Misalnya, jangan ada
lagi pandangan adanya siswa
yang bodoh atau tidak pintar
ketika siswa tersebut tidak
memperoleh nlai 100 pada mata
pelajaran matematika, fisika,
geografi, sejarah atau salah satu
mata pelajaran lainnya.

Stigma sosial yang meng-
haruskan keseragaman kemam-
puan siswa inilah yang harus
dihilangkan. Sesungguhnya
tidak ada siswa yang bodoh
atau tidak pintar karena setiap
siswa memiliki kemampuan,
potensi, bakat dan keahliannya
masing-masing. (*)

Bersihkan Pohon
Pelindung

TOLONG pohon yang berada di jalan raya
Bungo Pasang Lubuk Minturun dilakukan
peremajaan dikarenakan ranting pohon bayak
yang sudah lapuk dan dapat membahayakan.
Apalagi sekarang cuaca sedang ektrim,
terimakasih.

081236795***

M

Oleh:
FACHRUR ROZI
DIREKTUR EKSEKUTIF RANCAK PUBLIK
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Lemhanas dan IKA Unand Bahas RUU Omnibus Law

Hanura Harus
Masuk 3 Besar
pada Pemilu 2024
KUPANG, HALUAN — Sekjen DPP Partai
Hanura, I Gede Pasek Suardika, mengharap-
kan, agar partai politik tersebut masuk dalam
jajaran tiga besar perolehan suara pada Pemi-
lu 2024 di Nusa Tenggara Timur (NTT). Ia
meminta seluruh kader partai untuk lebih
siap dan lebih matang dalam menghadapi
pesta demokrasi pada Pemilu 2024.

“Siapapun yang terpilih memimpin
Hanura NTT, saya minta pada Pemilu 2024
harus bisa meraih tiga besar, karena atmosfer
politik Hanura cocok dengan NTT,” kata I
Gede Pasek Suardika ketika membuka
Musda III DPD PartaiHanuraNTT di Kupang,
Kamis (13/2).

Pada pemilu 2019, Hanura gagal melewati
ambang batas perolehan suara di parlemen,
tetapisecara nasional jumlah kursi DPRD
Hanura berada di atas 807 kursi. ”Dengan
modal dan pengalamam yang ada, kita harus
lebih siap dan lebih matang dalam meng-
hadapi Pemilu 2024,” katanya.

Dia menambahkan pelaksanaan Pemilu
2024 mendatang tidak lagi dilakukan secara
serentak seperti pada Pemilu 2019, tetapi
akan dilakukan secara terpisah antara
legislatif dan eksekutif. “Para Sekjen partai
sudah bertemu untuk membahas dan menye-
pakati bahwa Pemilu ke depan tidak lagi
dilaksanakan secara serentak karena terlalu
banyak memakan korban jiwa, baik dari
petugas pemilu maupun aparat keamanan,”
katanya.

Dengan pelaksanaan pemilu terpisah,
tentu strategi semua partai politik akan
berbeda untuk meraih suara terbanyak
dalam pemilu. “Karena itu, Hanura harus
lebih awal mempersiapkan diri agar jauh
lebih matang dalam menghadapi Pemilu
2024 agar bisa masuk jajaran ketiga peraih
suara terbanyak di NTT,” demikian I Gede
Pasek Suardika.

Menurut dia, untuk meraih posisi tiga
besar pada Pemilu mendatang, instalasi
politik Hanura harus didesain secara baik
sampai ke tingkat paling bawah. “Saya akan
sering ke daerah, dimulai dari wilayah yang
daerahnya terdapat kader Hanura menjadi
pimpinan DPRD hingga yang tidak dapat
kursi di DPRD, untuk memberikan semangat
bagi kader dalam melakukan konsolidasi,”
katanya.

Dia juga meminta seluruh kader Hanura
yang saat ini duduk di parlemen untuk
bersinergi dengan pemerintah, membahas
program-program untuk kepentingan rakyat.
“Tidak perlu ada lempar kursi, tetapi kita
harus mendampingi kepala daerah, mem-
bangun daerah serta mensinergikan program
kerja partai dengan pemerintah,” katanya
menambahkan.

Plt Ketua DPD Partai Hanura NTT,
Ibrahim Agustinus Medah mengatakan,
Musda III Hanura ini untuk memilih
pengurus baru DPD Hanura NTT. Selain itu,
forum tertinggi di tingkat DPD itu juga akan
membahas mengenai strategi pemenangan
Partai Hanura serta program kerja DPD
Hanura NTT lima tahun ke depan. (h/rol)

Partai Islam Kritik Kepala BPIP

JAKARTA, HALUAN —
Lemhanas bersama DPP IKA
Unand dan Perhimpunan
Organisasi Alumni Pergu-
ruan Tinggi (Himpuni) gelar
serial  diskusi tentang RUU
Omnibus Law Kamis (13/2),
di Jakarta.

Menuru Wakil Ketua
Umum DPP IKA Unand,

Surya Tri Harto, menye-
butkan, kongklusi dari dis-
kusi  yaitu terdapat tiga
benang merah dari serial
diskusi RUU Omnibus Law
Kamis malam itu.

Sementara itu, Wakil
Rektor III Universitas Anda-
las, Ir Insannul Kamil, me-
ngatakan, ego sektoral da-

lam regulasi telah menjadi
ajang unjuk kepintaran yang
bukan lagi berorientasi pro-
fesionalisme peran dan pro-
fesi. “Dampaknya telah me-
nimbulkan kondisi yang
saling mengunci dan mem-
persulit upaya melakukan
usaha,” ujar Insannul.

Elen Setiadi, ‘orang da-

pur’ dalam perumusan ran-
cangan undang-undang di-
maksud telah membuka ke-
luasan dan kedalaman pe-
ngetahuan dan pemahaman
audiens tentang struktur dan
substansi RUU Omnibus
Law.

Senada dengan Insannul
Kamil, Elen menyatakan,
tujuan ultimate undang-
undang ini sangat mulia.
Omnibus Law dirancang
Presiden, Joko Widodo, un-
tuk mempermudah upaya
penciptaan lapangan kerja
melalui fasilitasi kemudahan
berusaha yang memberi man
faat lebih luas dari multiplier
effect yang dihasilkan.

Sedangkan aktivis muda,
Alvon Kurnia Palma, meng-
kritisi secara substansial
tujuan Omnibus Law. Alvon
menyoroti aspek ketenaga-
kerjaan yang dikhawatirkan
justru mengabaikan kepen-
tingan pekerja di tengah
upaya pemerintah memben-
tangkan karpet merah kepa-
da investor untuk memacu
pertumbuhan.

“Saya mengimbau agar
semangat yang berlebihan
untuk menghasilkan un-
dang-undang ini jangan sam
pai mengorbankan kepen
tingan pihak-pihak yang
lemah menghadapi kekua
tan modal investor,” ujar
Alvon yang mantan Ketua
Dewan Pengurus YLBHI
2013-2017.

Diskusi dibuka dengan
welcome speech, Prof. Reni
Mayerni MP, selaku Deputi
Bidang Kajian Strategis Lem
hanas RI, menginisiasi Him
puni yang bekerja sama dengan
Ikatan Alumni Uni versitas
Andalas menggelar diskusi.

Sehingga kata Reni, dis
kusi terbuka bagi publik
khususnya bagi para alumni
perguruan tinggi. Tampak ha
dir berbagai kalangan yang
beragam baik latar belakang
profesi maupun alumni per
guruan tinggi. (h/rel)

Penandatanganan NPHD terse-
but, dilaksanakan antara Bupati
Padang Pariaman dengan Korem
032 Wirabraja, Polres Padang Paria-
man dan Polres Pariaman

Ali Mukhni berharap, pelaksa-
naan pemilihan kepala daerah
mendatang berjalan dengan  aman,
damai, dan tertib. Mengingat Pilka-
da merupakan pesta rakyat yang
harus dijaga bersama pelaksana-
anya.

“Dengan adanya sinegritas Dan-
rem, Polres Padang Pariaman, Polres
Pariaman, Komisi Pemilihan
Umum, Badan Pengawas Pemilu,
dalam menyukseskan Pemilihan
Kepala Daerah pada 22 September
mendatang,” Ujar Ali Mukhni.

Ia menambahkan, adapun besa-
ran biaya yang dianggarkan seba-
nyak Rp4,16 M dengan rincian
pendanaan diberikan kepada Polres
Padang Pariaman Rp1,9 M, Polres
Pariaman Rp1,16 M, dan Korem
032/Wirabaraja Rp1,1 M. 

“Dana ini bersumber dari biaya
anggaran pembelanjaan daerah
tahun 2020. Semoga dengan adanya
dana ini semua pekerjaan dalam
tugas mensukseskan Pilkada 2020
mendatang berjalan dengan lancar,”
ujarnya lagi.

Ali Mukhni juga berpesan ke-
pada kepada semua pihak agar
bekerja dengan sungguh-sungguh
demi menjaga ketertiban umum.
“Saya berharap kepada semua pihak
agar bekerja dengan sepenuh hati
sehingga di tengah-tengah masya-
rakat Sumatera Barat, khususnya
Padang Pariaman tidak terjadi
kegaduhan karena gara-gara Pilkada
ini,” ujar Ali Mukhni.

Turut hadir dalam penanda-
tanganan ini  unsur Forkopimda
Kabupaten Padang Pariaman, Kepa-
la OPD di Lingkungan Pemerintah
Kabupaten Padang Pariaman. (h/
rul)

PADANG PARIAMAN,
HALUAN — Bupati
Padang Pariaman, Ali
Mukni, menandatangani
Naskah Perjanjian Hibah
Daerah (NPHD) Anggaran
Pemilihan Kepala Daerah
Tahun 2020 pada Jumat
(14/02), di Ruang Rapat
Sekretariat Daerah. Dima
na, untuk hibah penga
manan Pilkada di Kabupa
ten Padang Pariaman
sebesar Rp4,16 miliar. 

PENANDATANGANAN NPHD — Bupati Padang Pariaman, Ali Mukni, menandatangani Naskah Perjanjian Hibah Daerah
(NPHD) Anggaran Pemilihan Kepala Daerah Tahun 2020 pada Jumat (14/02), di Ruang Rapat Sekretariat Daerah. Humas

Deputi Kajian
Startegis
Lemhanas,
Reni Mayerni,
berbincang
dengan Wakil
Rektor Unand,
Insannul Kamil,
pada diskusi
tentang RUU
Omnibus Law,
Kamis (13/2),
malam di
Jakarta. IST

JAKARTA, HALUANHALU
— Partai Islam di DPR me-
nyayangkan pernyataan Ke-
pala Kepala Badan Pembi-
naan Ideologi Pancasila (BP-
IP), Yudian Wahyudi, terkait
musuh besar Pancasila adalah
agama. Presiden Partai Kea-
dilan Sejahtera (PKS), Mo-
hammad Sohibul Iman, meni-
lai, Kepala BPIP sangat tidak
pantas mempertentangkan
agama dan Pancasila.

Menurut Sohibul, tugas
utama Yudian sebagai kepala
BPIP adalah merumuskan
kebijakan pembinaan ideolo-
gi Pancasila, bukan memper-
tentangkan agama dan Pan-
casila. “Hal semacam itu hanya
pantas dikatakan oleh mereka
yang tidak memiliki agama atau
mereka yang justru menentang
Pancasila,” ujar Sohibul, di
Kompleks Parlemen, Senayan,
Jakarta, Kamis (13/2).

Sohibul menilai, orang
yang beragama tidak akan
mungkin melontarkan per-
nyataan yang memperten-
tangkan agama dengan Pan-
casila. Sebab, agama menjadi

salah satu landasan utama
terbentuknya Pancasila. Se-
bab, sila pertama dalam Pan-
casila adalah soal ketuhanan.
“Kalau orang yang beragama,
kemudian dia mendukung
Pancasila, saya kira tidak akan
mengatakan seperti itu,” ujar
Sohibul.

Meski begitu, Sohibul tak
ingin langsung menyalahkan
Yudian atas pernyataannya.
Sebab, ia mengaku akan me-
nunggu klarifikasi dari Ke-
pala BPIP itu. “Saya masih
ingin mengklarifikasi itu,
ingin mencari informasi yang
sebenarnya seperti apa. Terus
terang, saya tidak ingin per-
caya bahwa itu disampaikan
oleh seorang Kepala BPIP,”
kata Sohibul.

Fraksi Partai Persatuan
Pembangunan (PPP) di DPR
pun meminta Yudian mewu-
judkan BPIP menjadi simbol
pemersatu masyarakat Indo-
nesia, bukan sebaliknya.
Sekretaris Fraksi PPP Achmad
Baidowi menyarankan Ke-
pala BPIP menghindari pole-
mik dengan mempertentang-

kan agama dan Pancasila.
“Selaku kepala BPIP, Prof

Yudian sebaiknya menghin-
dari polemik dan menjadi
figur simbol pemersatu, bu-
kan justru membuat ‘front’
ketika baru menjabat,” ujar
Baidowi kepada wartawan,
Kamis (13/2).

Ia juga meminta Yudian
untuk lebih berhati-hati da-
lam mengeluarkan sebuah
pernyataan. Sebab, pernya-
taan bahwa agama musuh
terbesar Pancasila merupakan
pernyataan bias dan mul-
titafsir. “Padahal, sila pertama
jelas menyebutkan Ketuha-
nan Yang Maha Esa. Yang
artinya mengakui bahwa di
Indonesia masyarakatnya ma-
syarakat agama,” ujar Baido-
wi. Dengan pernyataannya
itu, Yudian justru dinilai
sebagai orang yang tak me-
ngerti agama dan Pancasila.

Provokatif
Sementara itu, ormas Is-

lam Persatuan Islam (Persis)
menilai pernyataan Kepala
BPIP provokatif. Wakil Ketua
Umum Pimpinan Pusat (PP)

Persis Ustaz Jeje Zaenudin
menilai, pernyataan Kepala
BPIP bukan membangun ke-
kuatan ideologi Pancasila
sebagai ideologi negara yang
diambil dari ruh semua aga-
ma yang ada di Indonesia.

“Dan, lebih provokatif
lagi karena konotasi agama
yang dimaksud (oleh Kepala
BPIP) adalah Islam, karena
dia sedang berbicara tentang
kelompok Muslim,” kata Us-
taz Jeje. Menurut dia, Kepala
BPIP harus meminta maaf.

Terpisah, Yudian sendiri
menjelaskan maksud pernya-
taannya bukan terkait agama
secara keseluruhan, melain-
kan mereka yang memper-
tentangkan agama dengan
Pancasila. Yudian mengek-
laim, ada kelompok minoritas
dalam agama yang mengaku
mayoritas yang memben tur
kan agama dan Pancasila. Hal
inilah yang ia maksud seba
gai agama musuh Pancasila.

Yudian berpendapat, hu
bungan Pancasila dengan
agama harus dikelola dengan
baik. (h/rol)
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kitnya pasien memang telah lama mengidap asma,
dan dari pantauan dokter pasien ini menderita Sepsis
ec CAP bukan terdampak korona.

Namun, Prosedur yang dilakukan oleh RSUP
MDjamil Padang, sesuai dengan diagnosa awal dari
RS Ibnu Sina Payakumbuh sehingga pasien saat ini
dirawat di ruang isolasi. Hal ini tentu sebagai bentuk
kewaspadaan meskipun dari perkembangan kondisi
pasien minim peluang pasien terdampak virus corona.

“Sesuai diagnosa awal kami akan melakukan
pemeriksaan mendalam terhadap pasien. Tindakan
yang akan dilakukan adalah pemeriksaan sputum
dan swap darah. Swap darah sendiri akan dilakukan
hari terhadap pasien tersebut,” jelasnya.

Tindakan lanjutan, katanya, berupa swap darah
ini akan dikirim ke laboratorium Litbangkes,
Kementerian Kesehatan Pusat, untuk dilakukan uji
lebih lanjut. Hasil dari laboratorium Litbangkes,
Kementerian Kesehatan, akan keluar dalam empat
hari ke depan, apabila pasien dinyatakan negatif
terdampak virus corona maka pasien akan dilaku-
kan pelayanan kesehatan sesuai dengan penyakit
yang dideritanya.

Sebelumnya, dari informasi yang beredar, hingga
Kamis, (13/2), ada 3 orang yang di tempatkan di
ruang isolasi. Satu orang wanita berusia sekitar 60
tahun asal Situjuah, Limapuluh Kota dan dua orang
pria yang berasal dari daerah Sumatra Barat juga.
Setelah dilakukan pemeriksaan dua orang pria ini
cenderung menunjukkan gejala Sepsis ec CAP.

Dalam menyikapi isu ini, Merry menegaskan
tetap mengawasi dari kemungkinan-kemungkinan
buruk yang bisa terjadi, mengingat kasus merebak-
nya virus corona merupakan masalah global yang
juga harus diwaspadai.

“Mudah-mudahan Sumbar tetap aman, tapi tetap
Dinkes akan pantau terus, dan juga sosialisasi. Kalau
seandainya terjadi apa-apa, Dinkes kabupaten/kota
akan bersikap sesuai protap dan SOP yang berlaku.
Mulai dari mengirim ke rumah sakit daerah, kalau
rumah sakit daerah tidak mampu dioper ke RSUP
M. Djamil,” jelas Merry.

Merry mengimbau, agar warga tidak perlu
khawatir berlebihan, namun harus tetap waspada
dengan menjaga kebersihan, berperilaku hidup

sehat, dan menghindari aktivitas di keramaian yang
tidak perlu.

“Sebenarnya apa saja bisa terinfeksi virus.
Namun, karena sekarang isu virus corona sedang
heboh, orang mengaitkan segalanya kesitu. Yang
terpenting itu, perilaku hidup bersih dan sehat yang
harus terus diupayakan. Istirahat yang cukup,
kurangi aktivitas di keramaian, rajin cuci tangan
dengan sabun setelah beraktivitas sehingga tubuh
kita ada benteng, kosumsi sayur dan buah apalagi
pola hidup orang minang yang kuat dengan
makanan pedas dan bersantan, penyakit apapun bisa
dengan mudah menyerang,” ucapnya lagi.

Senada dengan itu, Ketua Ikatan Dokter
Indonesia (IDI) Sumbar, dr. Pom Harry Satria,
mengatakan IDI juga serius menyikapi isu virus
corona di Sumbar. IDI wilayah Sumbar mengimbau
masyarakat dengan beberapa antisipasi.

“Pertama, masyarakat jangan panik. Kedua,
masyarakat tetap waspada terutama bila mengalami
gejala demam, batuk, disertai kesulitan bernapas.
Segera mencari pertolongan ke rumah sakit dan
fasilitas kesehatan terdekat. Ketiga, melakukan
peningkatan gaya hidup sehat yakni: sebelum
memegang mulut, hidung dan mata, serta telah
memegang instalansi publik,” ungkap dr. Pom.

Salah satu peningkatan gaya hidup sehat yaitu
dengan mencuci tangan dengan dengan sabun dan
bilas dengan air mengalir setidaknya selama 20
detik. Cuci dengan air dan keringkan dengan
handuk atau kertas sekali pakai. Jika tidak ada
fasilitas cuci tangan , dapat menggunakan sanitizer
alkohol 70-80 %, menghindari mengusap mata,
hidung, dan mulut.

Selain itu, IDI wilayah Sumbar juga menyarankan
agar masyarakat menghindari kontak dekat dengan
orang yang sakit infeksi saluran napas, sering
muncuci tangan, khususnya setelah kontak dengan
pasien dan lingkungan, hindari menyentuh hewan
atau unggas atau hewan liar ( wild animals).

“Setelah kembali dari daerah outbreak, konsul-
tasi ke dokter jika terdapat gejala demam atau
lainnya dan beritahu dokter riwayat perjalanan serta
gunakan masker untuk menjegah penularan penya-
kit,” tutupnya. (h/mg-yes/mg-wid)

pemeriksaan baru dilakukan pada
Jumat ini. Keduanya cukup
kooperatif dalam pemeriksaan. 

“Keduanya kami mintai
keterangan selama 2,5 jam. Kami
memanggil kedua dalam kasus
dugaan korupsi pengadaan tempat
tidur praja yang sempat buncah

beberapa waktu kemarin,”
ungkapnya. 

Dikatakan Devitra,
berdasarkan keterangan keduanya
sudah dikumpulkan data serta
keterangan kaitan dugaan kasus
tersebut. Penyelidikan akan terus
berjalan, untuk lebih jelas nanti

akan diberikan keterangan resmi. 
Ia turut mengapresiasi peran

serta masyarakat dalam
memberikan informasi, dalam
setiap penindakan tindak pidana
korupsi. Sebagian pengungkapan
kasus berawal dari informasi
masyarakat. (h/yat)

Yang istimewa, Getafe punya
catatan defensif lebih baik dari-
pada Barcelona. Getafe baru
kebobolan 20 gol dalam 23
pertandingan, sedangkan Barce-
lona 28. Angka kebobolan Getafe
merupakan yang paling sedikit
ke-4, setelah Real Madrid (14),
Atletico Madrid (15), dan Ath-
letic Bilbao (19).

Getafe bahkan selalu menang
tanpa kebobolan dalam empat
laga terakhirnya di La Liga. Mere-
ka memiliki pemain-pemain ber-
bahaya yang harus diwaspadai
oleh Barcelona. Termasuk di

antaranya adalah Jaime Mata
yang mencetak tiga gol dalam
empat penampilan terakhir di La
Liga, dan Angel Rodriguez yang
mencetak empat gol dan satu
assist dalam tujuh penampilan
terakhirnya untuk Getafe di liga.

 Sementara itu, di sisi tuan
rumah, Blaugrana sedang naik-
turun menatap pertandingan itu.
Dalam lima pertandingan terakhir,
Barca memetik tiga kemenangan
dan dua kali tumbang. Dua keka-
lahan itu didapat Barcelona cari
Valencia di LaLiga dan Athletic
Bilbao di Copa del Rey.

Sementara kemenangan ter-
akhir didapat Barca atas Real
Betis dengan susah payah. Mereka
dua kali tertinggal sebelum me-
nang 3-2 atas Betis. Di sisi seba-
liknya, Getafe sedang melaju tak
terkalahkan. Dalam empat
pertandingan terakhir di LaLiga,
Getafe menaklukkan Leganes,
Real Betis, Bilbao, dan Valencia.

Namun, rekor baik mendu-
kung Barcelona saat berhadapan
dengan Getafe. Dalam delapan
pertandingan terakhir, Blaugrana
menang tujuh kali dan imbang
sekali. (h/bln)

perubahan yang menurut penulis yang sulit
dijelaskan latar belakang dari alasan perubahan yang
nomenklatur yang bolak balik ini.

Pemegang saham (Pemerintah Provinsi Sumatera
Barat dan Pemerintah Kabupaten Kota Se Sumatera
Barat) pada RUPSLB Bank Nagari juga menyepakati
nama-nama calon Direksi yang akan diajukan untuk
mengikuti penilaian kemampuan dan kepatutan (Fit
and Proper Test) oleh Otoritas Jasa Keuangan dengan
nama calon Direksi: 1.) Muhamad Irsyad dicalonkan
sebagai Direktur Utama. 2.) Irwan Zuldani dicalonkan
sebagai Direktur Kredit dan Syariah. 3.) Indra Rivai
dicalonkan sebagai Direktur Keuangan. 4.) Syafrizal
dicalonkan sebagai Direktur Operasional. 5.) Restu
Wiryawan dicalonkan sebagai Direksi Kepatuhan. 

Dari lima nama yang dicalonkan tersebut hanya
M.Irsyad dan Syafrizal merupakan Direksi lama pada
periode sebelumnya. Selain menetapkan nama calon
direksi yang diusulkan kepada OJK, pemegang
saham juga menyetujui untuk diberikan kesempatan
kepada pejabat eksekutif Bank Nagari baik
pemimpin divisi atau pemimpin cabang untuk
diasessment menjadi calon kedua direksi perseroan
sebagai bentuk kaderisasi. Asessment yang
dilakukan oleh Komisaris Bank Nagari juga menjadi
pertanyaan dan kritikan oleh DPRD Provinsi
Sumbar ( Padang Ekspres,14 Januari 2020). Yang
menjadi pertanyaan sederhana bagi penulis adalah
kenapa tidak diberikan kesempatan pencalonan
kepada calon direksi sembilan orang yang tidak
diusulkan untuk nominasi calo direksi? Jika kelima
nama calon direksi tersebut tidak lulus Fit and
Proper Test oleh  OJK.

Kritikan DPRD Sumbar terhadap assessment
tahap kedua yang dilakukan oleh Komisaris melalui
Ketua DPRD Supardi yang  menganggap
pelaksanaan assessment ini tidak tepat karena Fit
and Proper Test oleh  OJK terhadap calon Direksi
tengah berproses. Kritikan Ketua DPRD terhadap
proses Asessment ini menurut penulis snagat wajar
dikarenakan seperti dilakukan secara terburu-buru
tanpa memperhatikan kaidah persyaratan dan
kelayakan yang dimiliki eksekutif Bank. Ketua
DPRD mensinyalir terdapat 50% peserta assessment
tidak memiliki sertifikat level lima. Sementara kalau
kita perhatikan hasil rapat RUPS tahunan tahun
buku 2018 tentang penyempurnaan Sistem dan
Prosedur Pemilihan dan Pengangkatan Direksi dan
Dewan Komisaris yang diadakan pada tanggal 23
April 2019  dibunyikan mengenai persyaratan
memiliki sertifikasi manajemen resiko tingkat
5(lima) dengan ketentuan mengenai Sertifikat
Manajemen Resiko bagi Direksi Bank Umum, selain
hal tersebut juga disyaratkan calon direksi dari
internal perusahaan telah menduduki jabatan
eksekutif sekurang-kurangnya Cabang kelas A.
Assesment tahap kedua ini diikuti oleh 46 eksekutif
Bank Nagari. Walaupun assessment ini dilakukan
atas perintah pemegang saham pada rapat RUPSLB
tanggal 30 November 2019, namun asas kepatutan
serta kelayakan harus menajdi perhatian utama
karena seluruh biaya ditanggung oleh manjemen
Bank Nagari, tentu tidak efisien missal jika peserta
assessment sudah mau pensiun, tidak punya
sertifikat manajemen resiko level lima atau tidak
pernah menjadi pimpinan cabang kelas A, jangan
sampai ini menjadi pemborosan dengan tidak
memperhatikan aspek governance yang baik.

Selain itu ada juga hal yang menarik dan juga
menjadi diskursus bagi beberapa kalangan yang
menganggap proses pencalonan Direksi Bank Nagari
tidak berpedoman kepada Peraturan Pemerintah

Nomor 54 tahun 2017 tentang Badan Usaha Milik
Daerah dan Permendagri Nomor 37 Tahun 2018
tentang Pengangkatan dan Pemberhentian Anggota
Dewan Pengawas atau Komisaris dan Anggota
Direksi Badan Usaha Milik Daerah, dimana proses
seleksi Direksi Bank Nagari tidak melalui panitia
seleksi sebagaimana yang diamanatkan oleh Pasal
36 ayat 4 Permendagri Nomor 37 Tahun 2018.
Secara umum dalam diskursus yang penulis ikuti
juga dinilai proses pemilihan Direksi tidak
mempedomani pasal 36 Permendagri tersebut.
Kemudian dalam pasal 36 ayat 1 juga dijelaskan
bahwa Panitia Seleksi berjumlah ganjil dengan
beranggotakan a. Perangkat daerah b. unsur
independen dan atau perguruan tinggi, didalam
pasal 36 ayat dua juga disebutkan “dalam hal BUMD
memiliki komite nominasi, komite nominasi
menjadi panitia seleksi “ 

Menurut info yang penulis dapatkan, DPRD
Provinsi Sumatera Barat bahkan telah mengirimkan
surat kepada OJK, Gubernur dan Pemegang Saham
untuk meminta dilakukan seleksi ulang terhadap
pencalonan Direksi Bank Nagari karena tidak sesuai
dengan Permendagri Nomor 37 Tahun 2018 tentang
Pengangkatan dan Pemberhentian Anggota Dewan
Pengawas atau Komisaris dan Anggota Direksi
Badan Usaha Milik Daerah. Jika mengacu kepada
Permendagri ini tentu saja proses pencalonan
Direksi Bank Nagari mempunyai kecendrungan
untuk diulang proses nominasi calon direksinya. 

Tanggal 14 Februari ini Bank Nagari akan
melaksanakan RUPSLB dengan agenda
pengangkatan/penetapan direksi periode 2020-
2024 dan atau penetapan Plt direksi Bank
Pembangunan Daerah Sumatera Barat, RUPSLB ini
diadakan karena masa jabatan Direksi yang telah
habis. Dalam RUPSLB ini kita akan mendapatkan
jawaban atas apakah proses nominasi pencalonan
Direksi ini akan diulang mengikuti pedoman
Permendagri Nomor 37 Tahun 2018 atau pemegang
saham mempunyai argumentasi hukum lain dalam
memaknai aturan pemerintah atau aturan hukum
lainnya. Berdasarkan PP 54 pasal 71 ayat 1
“berkaitan dengan kekosongan jabatan seluruh
anggota Direksi, pelaksanaan tugas pengurusan
BUMD dilaksanakan oleh Dewan Pengawas atau
Komisaris”, Pasal 2 juga menyebutkan “ Dewas atau
Komisaris dapat menujuk pejabat internal BUMD
untuk membantu pelaksanaan tugas Direksi sampai
pengangkatan Direksi definitive paling lama enam
bulan. Jika OJK kemudian belum menyelesaikan fit
and proper test atau memimta diulang proses
pencalonan Direksi maka berdasarkan PP 54tahun
2017 tentu saja Komisaris Bank Nagari yang akan
melaksanakan pengurusan Bank Nagari. Jika ini
terjadi tentu saja yang menjadi perhatian adalah
apakah ada komisaris yang juga punya kemampuan
manajemen perbankan? Jika melihat nama
komisaris saat ini tentu hal ini bisa dilaksanakan.

Lepas dari diskursus aturan-aturah hukum dalam
pengelolaan Bank Nagari, kita tentu saja berharap
Pemegang saham dapat berpikir jernih dalam
pengambilan keputusan penentuan manjerial ini
untuk masa depan Bank Bank Nagari, apalagi Bank
Nagari saat ini akan melakukan konversi menjadi
Bank Syariah, tentu saja dibutuhkan kepemimpinan
yang mengerti, pahan dan berpengalaman dalam
perbankan syariah sehingga bisa meletakan pondasi
yang kuat dalam transformasi bisnis Bank Nagari
kedepan. Semoga Kepala Daerah selaku pemegang
saham Bank Nagari mengambil keputusan yang
cerdas untuk kemajuan Bank Nagari. (*)

AMM .............................................. Dari Halaman. 1
selain mendesak KPK menuntaskan kasus-kasus
korupsi yang terjadi di pusat hingga daerah, AMM
juga meminta DPRD Sumbar mendesak DPR RI
membentuk Panitia Khusus (Pansus) untuk mengung-
kap kasus korupsi yang telah merugikan negara hingga
triliunan rupiah. Menurut dia, dibentuknya Pansus agar
pelaku tidak hanya ditindak secara hukum tapi juga
untuk mendorong uang negara yang telah diambil bisa

dikembalikan lagi untuk kepentingan rakyat.
Wakil Ketua DPRD Sumbar Irsyad Syafar

menyampaikan, sebagai perwakilan dari rakyat,
DPRD Sumbar menampung setiap aspirasi yang
masuk. “Aspirasi yang disampaikan tadi semuanya
adalah kewenangan pusat, karenanya DPRD akan
segera menindaklanjuti untuk disampaikan ke
pusat,” tukas Irsyad Syafar. (h/len)

pengamatannya, Pakhrur Razi
juga menemukan beberapa titik di
Kabupaten Limapuluh Kota yang
berpotensi terjadinya bencana
longsor. Namun, ia menyayangkan
solusi dan kebijakan yang diambil
pemerintah setempat dengan
menimbun lokasi tersebut. Pada-
hal menurutnya bagian bawah
tanah telah tergerus. 

“Tentu solusi itu tidak akan
menyelesaikan persoalan jangka
panjang. Di kelok 9 juga begitu,
ada titik yang berpotensi terjadi
longsor itu malah dijadikan tem-
pat wisata dan tempat berfoto
serta di sekitarnya masyarakat juga
dibiarkan berdagang,” katanya.

Padahal dulu sekitar tahun
2018, sudah pernah dilaporkan
kepada Wakil Bupati Limapuluh
Kota tentang potensi longsor di
lima titik yang berada di Pang-
kalan, Koto Baru, termasuk juga
di fly over kelok 9. Namun, kare-
na bukan wewenang Pemkab, ia
menyarankan untuk melaporkan
ke Pemerintah Provinsi.

Hal senada juga dikatakan
Ketua Ikatan Ahli Geologi Indo-
nesia (IAGI), Ade Edwar. Ia me-
ngatakan, daerah yang patut
diwaspadai akan bencana seperti
banjir bandang dan longsor,
adalah daerah-daerah yang berada
di sepanjang bukit  barisan dan
permukiman yang berada di
lereng pegunungan.

“Selain itu kawasan permuki-
man yang berada di sepanjang
aliran sungai juga berpotensi
terjadinya bencana. Seperti di
Kabupaten Tanah Datar, tepatnya
di dekat kawasan Singkarak dan
di sekitar lereng Gunung Merapi,”
kata Ade.

Daerah yang secara fisik telah
memiliki kerawanan bencana,
sambungnya, diperkuat lagi oleh
kegiatan pembangunan-pemba-
ngunan yang memotong tebing
dan pembukaan lahan sehingga
terjadi perubahan lahan. 

“Hal itu merupakan pemicu,
yang tadinya daerah itu juga telah
rawan, dipicu dengan pemotongan
tebing dan alih fungsi lahan.
Untuk menahan agar tidak terjadi
adalah dengan cara meminima-
lisir pemicunya,” kata Ade lagi.

Ade melanjutkan, penyebab
datangnya banjir bandang karena
terjadinya pembendungan-pem-
bendungan yang membuat kolam-
kolam kecil alamiah dan meng-
hambat aliran sungai. “Ketika
hujan deras maka kolam-kolam
kecil tadi jebol, sehingga meng-
akibatkan datangnya banjir ban-
dang. Oleh sebab itu, perlu
dilakukan inspeksi secara rutin ke
hulu sungai,” kata Ade.

BPBD Giatkan Gerakan
Jaga Alam

Bencana banjir, banjir ban-
dang, dan tanah longsor, yang

melanda beberapa wilayah di
Provinsi Sumbar sejak akhir
tahun 2019 hingga pertengahan
Februari 2020 meninggalkan
kerugian yang sangat besar. Keru-
gian tersebut diakibatkan
lumpuhnya sejumlah fasilitas
umum, pemukiman penduduk,
saluran irigasi, lahan perkebunan,
dan pertanian. Mengantisipasi
hal ini, BPBD saat ini tengah
gencar menggiatkan gerakan jaga
alam supaya alam menjaga manu-
sia, dengan program penghijauan.

Dari data BPBD Sumbar se-
panjang tahun 2019, tercatat
terjadi bencana sebanyak 746 kali
dengan 16 jenis kejadian bencana
di 19 kabupaten dan kota. Total
kerugian mencapai Rp166.280.
356.156.

Kabid Kedaruratan dan Lo-
gistik Daerah BPBD Sumbar,
Rumainur, menyatakan, untuk
kerugian yang ditimbulkan akibat
bencana yang tejadi dari Januari
hingga Februari 2020 ini saja,
ditaksir lebih dari Rp10 miliar.
Walaupun secara pasti BPBD
Sumbar belum memiliki data
secara lengkap akibat terkendala
bencana susulan yang datang saat
penghitungan sedang dilakukan.

“Sampai saat ini kami belum
punya data yang lengkap, sebab
terkendala saat sedang melakukan
penghitungan sudah ada kejadian
lagi. Tapi kalau dilihat dari
kerugian yang ada, hitungan
kerugian yang ditimbulkan lebih
Rp10 miliar,” kata Rumainur
kepada Haluan saat ditemui di
ruangannya, Jumat (14/2).

Kerugian besar yang ditimbul-
kan bencana, sambungnya, meng-
akibatkan rusaknya saluran irigasi
dan puluhan hektare persawahan
masyarakat. Bahkan, di Kabupaten
Sijunjung dan Dharmasraya terda-
pat sawah yang sudah  hampir
masuk masa panen dihancurkan
banjir bandang yang mengakibat-
kan kerugian besar bagi petani.

“Serta mengakibatkan jemba-
tan rusak di Sijunjung yang
mengakibatkan terputusnya akses
keluar masuk masyarakat. Semen-
tara, di Talang Babungo, Kabu-
paten Solok, jembatan yang
ambruk telah dibuat jembatan
darurat. Hingga saat ini Sijunjung
juga telah berencana akan mem-
buat jembatan darurat, tapi belum
ada laporan perkembanganya ke
BPBD Sumbar,” sebutnya lagi.

Saat terjadinya bencana, lanjut
Rumainur, masyarakat membutuh
bantuan untuk evakuasi berupa
perahu karet dan politelin. Selain itu,
BPBD meminta masyarakat untuk
terus meningkatkan kewaspadaan
terlebih saat musim hujan yang
diiringi dengan petir seperti
sekarang. Petani yang berada di
sawah disarankan meninggalkan
sawah ketika hujan telah mulai turun.

“Sebab saat hujan, petir pasti

banyak, petir akan menyambar
daerah dataran. Saat petani berada
di sawah maka akan sangat besar
sekali potensi untuk tersambar,
karena di dataran. Selain itu, saat
hujan dengan intensitas tinggi
masyarakat hendaknya agar mena-
han diri untuk tidak beraktivitas
di luar rumah,” katanya lagi.

Rumainur mengatakan, koor-
dinasi antar daerah dalam tanggap
darurat bencana sangat bagus dan
patut diapresiasi. Serta masing-
masing daerah dan Provinsi telah
mempunyai Rencana Kontijensi
(Renkon) dan kabupaten/kota
juga telah mengantongi titik rawan
bencana di daerah masing-masing
untuk kesiapsiagaan bencana.

“Sementara untuk anggaran
tanggap darurat juga tersedia dana
yang bisa digunakan sewaktu-
waktu, yaitu Biaya Tidak Terduga
(BTT). Jika tidak mencukupi bisa
mengajukan bantuan ke provinsi
dan jika masih belum cukup bisa
mengajukan penambahan dana
BNPB. Gubernur juga telah me-
nyatakan sepanjang sesuai de-
ngan aturan yang berlaku akan
dibantu pendanaan daerah untuk
tanggap darurat bencana,” kata-
nya lagi.

Terkait pemangkasan angga-
ran BPBD di tahun 2020, Ru-
mainur mengatakan akan terus
bekerja maksimal. Selain bergan-
tung ke APBD, BPBD masih bisa
menggunakan bantuan dari
BNPB dan memakai dana dari
BTT jika memang diperlukan
untuk kebutuhan mendesak.

“Kita paham bahwa Pemprov
tentu punya skala prioritas dan
kebetulan beberapa iven nasional
juga akan dihelat di Sumbar dan
anggaran banyak yang tersedot ke
sana. Sebera pun anggaran yang
ada kita akan terus bekerja mak-
simal. Kalau seandainya membu-
tuhkan dana yang besar BNPB
juga siap membantu, tidak ada
masalah. Mungkin kendalanya
hanya beberapa kegiatan yang
akan tertunda, seperti pelatihan
dan pendidikan kebencanaan
kepada masyarakat,” ungkap
Rumainur.

Untuk menekan risiko ben-
cana, sambungnya, BPBD Sumbar
serta BNPB menggiatkan gerakan
jaga alam supaya alam menjaga
manusia dengan program penghi-
jauan. Sementara masa siaga
darurat yang akan berakhir pada
28  Februari 2020 akan dikoor-
dinasikan dengan BMKG dan
Pemprov untuk memperpanjang
atau menghentikan masa siaga.

“Nanti dirapatkan dulu de-
ngan BMKG dan Pemprov. Jika
musim hujan sudah habis, maka
tentu kita akan bersiaga menyam-
but datangnya musim panas. Dan
siaga dengan bencana lain, seperti
kebakaran hutan dan lahan,” kata
Rumainur. (h/mg-rga)

Nasrul Abit: Jadikan Keragaman Sesuatu yang Unik
LIMAPULUH KOTA, HALUAN
— Wakil Gubernur Sumbar Nas-
rul Abit mengajak masyarakat
tidak meragukan Pancasila seba-
gai ideologi bangsa.

Demikian diungkapkan Nas-
rul Abit ketika memberikan pem-
bekalan kepada peserta acara
kegiatan penguatan pembauran
kebangsaan bagi etnis/paguyuban
di Ballroom Hotel Sago Bungsu I
Tanjung Pati, Kamis (13/2). 

“Forum Pembauran Kebang-

saan (FKB)se Limapuluh Kota
perlu untuk meningkatkan nilai-
nilai kebangsaan. Kita harus
mendorong agar persatuan dan
kesatuan hadir di tempat ini,
jadikanlah keragaman itu sesuatu
yang unik,” paparnya.

Ia juga meminta agar perte-
muan seperti ini tetap menjadi
acauan dan penajaman filosofis
empat pilar kebangsaan yaitu
Pancasila, UUD 1945, NKRI dan
Bhinneka Tunggal Ika.

Sebelumnya, Sekretaris Dae-
rah Widya Putra, mengingatkan,
pada era reformasi ini seyogyanya
menjunjung tinggi demokrasi dan
toleransi, demokrasi dan toleransi
harus seiring sejalan baik dalam
komunitas masyarakat politik
maupun sipil.

“Semoga dengan dibentuknya
FKB ini mampu merangkul semua
suku, adat, ras dan etnis yang ada di
Limapuluh Kota, agar bersatu dan
saling pengertian,” ungkap Widya 

Dikatakan, kemajemukan ini
diharapkan dapat memberi sum-
bangsih dan partisipasi aktif
dalam membangun kabupaten

yang dicintai ini ke depannya.
Turut hadir pada kegiatan ini

Kepala Kesbangpol Sumbar Naz-
wir, Forkopimda, sejumlah kepala

OPD Limapuluh Kota, serta para
undangan yang berasal dari
berbagai etnis yang ada di Luak
nan Bungsu ini. (h/zkf)
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WAKAPOLRI KULIAH UMUM DI UNAND

Masyarakat Diminta
Ciptakan Pemilu Aman

AKTIVITAS RUTIN— Petugas kebersihan mencabut rumput liar dan yang panjang di jalan Khatib Sulaiman, Kota Padang, Kamis (13/2). Aktivitas tersebut
dilakukan setiap harinya dari pukul 08.00 WIB hingga pukul 16.00 WIB. IRHAM

TARIK MINAT BACA
PENGGUNA PUSTAKA

Promosi Lewat
Media Sosial
PADANG, HALUAN- Menurut Undang-
undang Perpustakaan Nomor 43 tahun 2007
pasal 3 menyebutkan, perpustakaan berfung
si sebagai wahana pendidikan, penelitian,
pelestarian, informasi, dan rekreasi untuk
meningkatkan kecerdasan dan keberdayaan
bangsa.

Berangkat dari ini, mahasiswa Universitas
Negeri Padang (UNP) Desi Ratna Sari
memiliki ide melakukan penelitian tentang
promosi perpustakaan di sosial media. Latar
belakang penelitan itu adalah, melihat
maraknya masyarakat sekarang mengguna
kan sosial, penelitian ini bertujuan mening
katkan minat baca mereka, dengan bentuk
melakukan promosi perpustakaan di sosial
media.

Desi menuturkan, menurut Sam Decker,
pengertian media sosial adalah konten dan
interaksi digital yang dibuat oleh dan antara
orang yang satu dengan yang lainnya.
Sedangkan menurut Chris Garret, pengertian
media sosial adalah alat, jasa, dan komuni-
kasi yang memfasilitasi hubungan antar
orang satu dengan yang lain serta memiliki
kepentingan atau ketertarikan yang sama.

“Menurut pandangan saya jika sebuah
perpustakaan banyak peminatnya maka
seharusnya data pengunjung perpustakaan
meningkat setiap harinya. Namun lain
halnya dengan yang saya data pada perpus-
takaan Universitas Negri Padang, pada tanggal
15 Desember 2019. Dari data diketahui
pengunjung perpustakaan rata-rata hanya
meminjam buku referensi untuk tugas
mereka bukan untuk menyalurkan minat
baca,” ujar Desi.

Maka dari itu, sambung Desi ia melaku-
kan penelitian tentang promosi perpustakaan
di sosial media, dengan harapan mening-
katkan minat baca. Jenis kegiatan promosi
perpustakaan melalui media sosial yang
dilakukan dengan membuat akun media
sosial khusus untuk perpustakaan sekolah
melalui facebook, twitter,youtube, dan
website. (h/len).

“Saat Pilkada biasanya
akan mumcul polarisasi di
tengah masyarakat. Hal itu
wajar dalam demokrasi. Na-
mun setelah selesai Pilkada
semuanya kembali bersalaman
dan selesai. Yang pentik jangan
sampai polarisasi itu berujung
konflik karena itu hal yang
berbahaya,” ujarnya.

Dalam demokrasi menurut
Gatot, berbeda pilihan meru-
pakan hal yang wajar. Namun
perbedaan pilihan tersebut
jangan sampai berujung konf-
lik. Jika konflik yang muncul
akibat dari polarisasi tersebut

membesar maka bisa mengancam
keutuhan dan persatuan bangsa.

Untuk mengantisipasi pe-
ngamanan pilkada pihaknya di
tingkat Polda sudah menyiap-
kan langkah-langkah penga-
manan.”Nanti ada satgas Nu-
santara di tingkat pusat dan
wilayah mencegah terjadinya
perpecahan di tingkatmasya-
rakat,” ujarnya.

Pada sisi lain ia menilai
situasi Sumatera Barat cukup
kondusif karena tokoh ma-
syarakat akademisi bisa duduk
bersama dan belum ada konflik
sosial yang terjadi berdasarkan

laporan yang diterima.
Rektor Unand Yuliandri

menyampaikan saat ini bangsa
kita sesungguhnya masih se-
dang dalam proses uji ketaha-
nan persatuan dan kesatuan
bangsa. “Banyak rintangan dan
tantangan yang dihadapi bang-
sa ini untuk mempertahankan

persatuannya. Mulai dari pers-
oalan ekonomi, sosial, budaya,
agama, hingga masalah politik,
semuanya memiliki ujian sen-
diri-sendiri terhadap keutuhan
bangsa,”ujarnya

Menurutnya pada bidang
sosial, budaya dan agama,
Indonesia dihadapkan pada

berbagai persoalan seperti
menguatnya sentimen eknik,
sentimen agama dan ras.

Bahasa-bahasa yang ber-
nada rasial akhir-akhir ini
sering kita dengar, sekalipun
beberapa masalah separatisme
telah ditangani pemerintah,
namun tantangan disintegarasi
tetap masih bertahan. Salah
satunya disponsori isu-isu yang
bernuansa SARA, ujarnya.

Sedangkan di bidang poli-
tik, kontestasi pemilu cende-
rung diwarnai dengan praktik
politik yang tidak sehat dan
menggunakan isu-isu yang
sensitif bagi persatuan anak
bangsa. Ia menilai sistem de-
mokrasi dengan pemilu seba-
gai sarana pelaksanaan tidak
salah, namun sebagian ma-
nusia yang menempuh jalan
perjuangan politik justru tidak
mampu menjaga cita-cita mu-
lia kehidupan politik.(h/san)

PADANG, HALUAN—Wakil Kepala Polisi
Republik Indonesia (Wakapolri) Gatot Eddy
Pramono memberikan kuliah umum di Univer-
sitas Andalas (Unand), Jumat (14/2). Waka
polri mengajak masyarakat untuk menciptakan
pemilu yang aman dan damai saat Pilkada
serentak nanti.

TPAKD Diharapkan
Segera Terbentuk
PADANG, HALUAN—Untuk mendukung
visi Kota Padang yaitu mewujudkan masya
rakat Kota Padang yang madani berbasis
pendidikan, perdagangan dan pariwisata
unggul serta berdaya saing, ditetapkan satu
misi Kota Padang yaitu meningkatkan
pertumbuhan ekonomi Kota Padang yang
inklusif dan mewujudkan Kota Padang
sebagai pusat perdagangan dan ekonomi
kreatif

“Dalam rangka meningkatkan pertumbu
han ekonomi Kota Padang yang inklusif
tersebut, Pemko Padang mengupayakan
untuk mengawal pertumbuhan ekonomi dan
memberi dampak riil terhadap peningkatan
kesejahteraan masyarakat, penciptaan la-
pangan kerja, pengurangan kemiskinan dan
pemerataan pendapatan ,” ujar Asisten
Ekbangkesra Kota Padang Hermen Peri
mewakili Wali Kota Padang membuka secara
resmi kegiatan diskusi Forum Pengembangan
Ekonomi Daerah (FPED), Kamis (13/2).

 Untuk mewujudkan Kota Padang menja-
di pusat perdagangan perlu didukung oleh
tingkat literasi dan iklusi keuangan yang
tinggi. Dimana literasi keuangan adalah
suatu rangkaian proses atau kegiatan yang
meningkatkan pengetahuan, keterampilan
dan keyakinan konsumen maupun masyara-
kat terkait lembaga keuangan, produk dan
jasanya serta mampu mengelola keuangan
pribadi dengan lebih baik.

“Sedangkan inklusi keuangan merupakan
ketersediaan akses pada berbagai lembaga,
produk dan layanan jasa keuangan sesuai
dengan kebutuhan dan kemampuan masyara-
kat dalam rangka meningkatkan kesejah-
teraan masyarakat”, lanjutnya.  (h/san)

TARUWAN RAMBAH PINGGIR KOTA

Satpol PP Diminta Rutin Lakukan Razia

Wakapolri Gatot Eddy Pramono memberikan kuliah umum di
Unand, Jumat (14/2). IST

PADANG, HALUAN—Marak-
nya aksi tawuran dan begal di
Kota Padang akhir-akhir ini
membuat resah warga. Sekretaris
Komisi I DPRD Kota Padang
Salisma Anasrul  Kamis (12/2)
mengatakan, aksi tawuran dan
begal telah meresahkan warga
Kota Padang. Bahkan, aksi tawu-
ran dan begal tersebut sudah
merambah daerah pinggiran

Kota Padang, seperti Kuranji.
Untuk itu, Salisma menya-

rankan Satuan Polisi Pamong
Praja (Satpol PP) Kota Padang
untuk membentuk tim perkeca-
matan yang ada di Kota Padang
untuk memantau dan memper-
sempit ruang gerak aksi tawuran
dan begal tersebut.”Kami saran-
kan,   Satpol PP untuk mem-
bentuk tim per kecamatan. Tim

aksi tawuran dan begal di jam
itu, sampai-sampai ibu-ibu yang
mau shalat Subuh di masjid
takut ke luar rumah dan gak jadi
ke masjid,” cakapnya.

Ia pun meminta,   orang tua 
mengawasi pergaulan anak-anak
mereka sehingga tidak terlibat
aksi tawuran dan begal. Anggota
DPRD Kota Padang Helmi Moe-
sim menegaskan,  Pemko Pa-
dang bersama pihak berwajib
segera menyikapi dengan ma-
raknya begal dan tawuran yang
semakin merajalela di Kota
Padang.

“Sebelum banyak korban
berjatuhan, pihak berwajib sege-
ra menindaknya,” ujarnya. Sela-
ma ini, dengan adanya begal dan
tawuran meresahkan warga Kota
Padang dan takut keluar rumah
pada malam hari. (h/ade)

itu dibuatkan poskonya,
sehingga dapat dengan
cepat mengatasi aksi
tawuran dan begal terse-
but,” pungkasnya.

Tak hanya itu, Salis-
ma juga meminta Satpol
PP untuk melakukan
patroli rutin di daerah
rawan tawuran dan begal
dari jam 02.00-06.00
WIB. “Karena maraknya

Muharlion Reses
di Tiga Lokasi
PADANG, HALUAN—Pada
reses masa sidang I tahun
2020, selaku anggota DPRD
Kota Padang Dapil I ( Koto
Tangah) Muharlion, men-
jemput aspirasi masyarakat-
nya di tiga tempat berbeda, 
pertama bertempat di Kantor
Camat Koto Tangah, selan-
jutnya di Komplek Lubuk
Gading V Batang Kabung
Ganting RW 12, Kelurahan
Batang Kabung Ganting dan
terakhir di Komplek Wisma
Indah Lestari Lubuk Buaya,
Kelurahan Lubuk Buaya,
Kecamatan Koto Tangah. 

Dalam kegiatan reses
masa sidang I tahun 2020 ini,
usulan prioritas dari masya-
rakat masih seputar betoni-
sasi jalan, jalan lingkung,
penanganan banjir, drainase,
ketika hujan turun masih ada
di beberapa titik terjadi
genangan air.

Untuk pendidikan, per-
soalan kurangnya sarana
dan prasarana pendidikan
adalah, masalah yang harus
menjadi perhatian untuk
segera diatasi. Beberapa
kepala sekolah yang hadir
dalam reses meminta,  agar
kekurangan ruang kelas un-
tuk segera diatasi. Saat ini
Pemko sudah merencanakan
pembangunan 500 RKB un-
tuk mewujudkan sekolah
satu shif. Untuk 2021 men-
datang, Dinas Pendidikan
Kota Padang sudah mengu-
sulkan 110 RKB lagi yang
tersebar di seluruh Kota Pa-
dang. 

 ”Jika sudah terwujud,
maka Padang bisa melak-
sanakan fullday school, se-
hingga murid dapat pembim-
bingan secara maksimal,”
kata Muharlion, Jumat (14/
2).

Lebih lanjut disampai-
kan, untuk pemberdayaan
ekonomi masyarakat guna
meningkatkan taraf pereko-
nomian masyarakat kecil,
dengan cara melakukan pem
binaan - pembinaan UMKM,
KUBE, pelatihan - pelatihan
untuk kelompok masyarakat
seperti pelatihan menjahit,
memasak, dan lainnya. 

Kemudian persoalan ke-
rawanan sosial ditengah
masyarakat, banyak saat ini
terjadi perilaku menyim-
pang, penyakit masyarakat
yang perlu kiranya dalam hal
ini adanya Perda atau aturan
- aturan yang bisa mengan-
tisipasi atau memproteksi
kerawanan sosial ditengah
masyarakat ini.

Kemudian persoalan Ba-
sis Data Terpadu (BDT).
Validitas BDT sangat diper-
lukan karena menyangkut
hajat hidup orang banyak.
Terutama pada masyarakat
kurang mampu namun tidak
bisa diberi bantuan sosial
melalui dana APBD, karena
mereka tak masuk ke dalam
BDT.

“Ini yang harus diper-
juangkan. Kami inginkan,
validitasi dan pendataan
aktual dari pihak RT dan RW
tentang BDT ini. Sehingga
bantuan sosial untuk masya
rakat kurang mampu betul-
betul tepat sasaran,” ujar nya. 

Diberi amanah tiga perio
de, Muharlion yang juga
Ketua Fraksi PKS DPRD
Kota Padang ini mengata
kan, dirinya memiliki tang
gungjawab moral untuk me
nampung dan mengawal se
tiap aspirasi masyarakat
sehingga dapat terwujud
dan terealisasi sebagaimana
diharapkan.  (h/ade)
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Jalan Rusak
Dihiasi Tanaman

Pemkab Solok Siapkan 78 Stand Promosi Produk UKM

SOSIALISASI PROGRAM BEASISWA S2 DALAM NEGERI

Balitbang SDM Kemenkominfo
Buka Pendaftaran

Tanah Datar
Salurkan 46 Unit
Alsintan
BATUSANGKAR, HALUAN — Pemerintah
Kabupaten (Pemkab) Tanah Datar telah
menyalurkan sebanyak 46 unit alat mesin
pertanian (alsintan) pada 2019. Hal tersebut
dikatakan Kepala Bidang Tanam Pangan
Dinas Pertanian Tanah Datar, Nelita Yelda.

“Bantuan alsintan tersebut bersumber
dari dana APBN dan dana Pokok Pikiran
(Pokir) anggota dewan setempat,” kata Nelita
Yelda di Batusangkar, Jumat (14/2).

Ia mengatakan, bantuan alsintan tersebut
sebagai upaya pemerintah daerah dalam
membantu petani dalam memaksimalkan
produksi pertanian. Bantuan alsintan terse-
but diserahkan melalui kelompok tani
ataupun gabungan kelompok tani yang
direkomendasikan pejabat nagari (desa adat)
setempat.

Adapun jenis alsintan yang diserahkan
berupa traktor tangan roda dua 19 unit,
pompa air tujuh unit, corn sheller atau mesin
pemipil jagung delapan unit, power tlaser
perontok padi 10 unit. Ia berharap, bantuan
yang telah diberikan ini bisa dimanfaatkan
semaksimal mungkin, sehingga produksi
pertanian juga meningkat.

Ia menyebutkan, penyaluran alsintan
diberikan secara adil dan merata, tidak ada
kelompok tani yang menerima bantuan dua
kali, kecuali habis masa pakai atau rusak
berat. “Semua kelompok tani berkesempatan
sama mendapatkan alsintanini asal sesuai
ketentuan,” katanya.

Prosedurnya, katanya, kelompok tani atau
gabungan kelompok tani bisa mengajukan
proposal bantuan ke Dinas Pertanian Tanah
Datar, proposal dibarengi rekomendasi dari
pejabat wali nagari setempat. Proposal yang
masuk akan dilakukan verifikasi oleh
petugas dari dinas pertanian dan kelompok
yang dinyatakan lolos akan diberikan
bantuan. (h/ans)

Tungkal Selatan
Landasi Destinasi
Wisata dengan Perdes
PARIAMAN, HALUAN — Destinasi wisata
baru, sepeda gantung dan balon udara di
Desa Tungkal Selatan, Kota Pariaman, sudah
dikelola dengan Peraturan Desa (Perdes).
Seperti diungkapkan Kepala Desa Tungkal
Selatan, Rahayadi Ningrad, perdes itu sejak
Januari 2020 dan sudah dilaporkan
kebahagian hukum di Pemko Pariaman.

Ia mengatakan, perdes selain mengatur
pengelolaan aset wisata juga ten-
tang  pembagian hasil, besar pembayaran
tiket masuk dan pemanfaatan sarana yang
ada di objek wisata. Tahun ini, desa akan
menambah pembangunan sarana lingku-
ngan di objek wisata tersebut.

“Di antara sarana itu, membuat taman-
taman bunga dengan penataanya,
memperindah jalan masuk ke lokasi objek
wisata dengan paving block warna-warni,”
katanya, Jumat (14/2).

Ia menyebutkan, tentang kunjungan
wisatawan cukup ramai, pada Sabtu-Minggu
ada ratusan pengunjung yang menikmati
keindahan alam, sambil memanfaatkan
sepeda gantung dan balon udara.

Dampak lain, katanya, di sekitar objek
wisata sudah muncul warung-warung maka-
nan dan minuman tempat pengunjung
melepas lelah. “Kehadiran destinasi wisata
baru, mulai memberikan dampak posi-
tif terhadap geliat perekonomian masya-
rakat,” kata Rahayadi Ningrad. (h/hln)

SOSIALISASI BEASISWA — Balitbang SDM Kemenkominfo melaksanakan kegiatan sosialisasi program beasiswa S2 dalam negeri bidang komunikasi dan informatika tahun anggaran 2020 di Hotel Mercure,
Padang, Jumat (13/2). IST

Sosialisasi ditargetkan un-
tuk calon peserta beasiswa
yang berasal dari Aparatur Sipil
Negara (ASN), wiraswasta dan
karyawan swasta. Sosialisasi
yang rutin dilaksanakan setiap
tahun menjelang proses pene-
rimaan mahasiswa baru di
perguruan tinggi mitra ini,
untuk pertama kalinya pada
2020 yang dilaksanakan di
Kota Padang. 

Kegiatan ini dibuka oleh
Sekretaris Daerah Pemerintah
Provinsi Sumatera Barat (Sekda
Pemprov Sumbar), serta meng-
hadirkan narasumber dari per-
wakilan perguruan tinggi mitra
program beasiswa S2 dalam
negeri bidang komunikasi dan
informatika. 

Sekretaris Badan Litbang
SDM Kementerian Kominfo
Haryati menyampaikan bahwa
tujuan sosialisasi ini adalah
untuk menyebarkan informasi

dan meningkatkan penge-
tahuan masyarakat luas terkait
program beasiswa S2 dalam
negeri kementerian kominfo
dan untuk mencetak gover-
nment public relations dan chief
information officer untuk men-
dukung pelaksanaan e-gover-
nment di instansi pemerintah
pusat dan daerah.

“Sejak 2019, kami mulai
membuka program beasiswa S2
bidang komunikasi dan infor-
matika ini untuk masyarakat
umum. Kami berharap dengan
terbukanya program beasiswa
ini bagi masyarakat umum,
kami dapat mendukung pening-
katan mutu dan daya saing
profesional bidang kehumasan
dan Chief Information Officer
(CIO) di instansi swasta. Selain
itu, kami juga berharap bahwa
dengan adanya program
beasiswa ini dapat mendorong
pengembangan karir dan pe-

ningkatan daya saing masing-
masing penerima beasiswa, serta
mendukung upaya pemerintah
dalam meningkatkan kecer-
dasan bangsa,” ucap Haryati. 

Melalui kegiatan ini, peserta
sosialisasi dapat bertemu
langsung dengan perwakilan
perguruan tinggi mitra program
beasiswa dan mendapatkan
informasi dari pengelola bea-
siswa masing-masing perguruan
tinggi yang memaparkan profil
perguruan tinggi, kurikulum
pendidikan magister, persyaratan
dan prosedur penerimaan di
perguruan tinggi.

Beasiswa S2 dari kem-
kominfo ini, bermitra dengan
sejumlah perguruan tinggi,
antara lain Magister Ilmu Komu-
nikasi Fisip USU, S2 Ilmu
Komunikasi Fisip Universitas
Andalas, S2 Ilmu Komunikasi
UGM, S2 Manajemen Keamanan
Jaringan Informasi (MKJI)
Fakultas Teknik UI, S2 Ilmu
Komunikasi UNS, Sekolah Ting-
gi Elektro dan Informatika ITB,
Program PascaSarjana Teknik
Elektro ITS, dan Magister
Teknologi Informasi UGM.

Haryati menjelaskan, kare-
na beasiswa S2 ini dibuka
untuk dua jalur, PNS dan
umum ada prasyarat yang harus
dipenuhi penerima. “Per-

syaratan antara lain usia
maksimal 29 tahun, ada surat
rekomendasi dari pejabat ber-
wenang, perayaratan khusus
berpengalaman kerja yang se-
suai di bidang komunikasi dan
informatika minimal 2 tahun,
toelf dan standar IPK,” jelasnya.

Lebih lanjut ia menambah-
kan, kemkominfo memberikan
10-12 kuota per universitas
mitra. ”Ada 10-12 kuota per
PTN yang menjadi mitra. De-
ngan anggaran yang disediakan
Rp14 miliar setiap tahunnya
untuk program beasiswa dalam
dan luar negeri,” kata dia. 

Total sudah ada 1.700 ma-
hasiswa yang yang sudah dibe-
rikan beasiswa oleh kemko-
minfo dalam sejak mulai dilak-
sanakan 2007. ”Pendaftaran
maret, ada dua gelombang
pendaftaran. Setiap peminat
beasiswa, terbuka kesempatan
tidak hanya di lokasi domisili,
bisa di universitas lain yang
menjadi mitra kemkominfo,”
jelasnya.

Haryati menegaskan, proses
pendaftaram tidak dipungut
bayaran. ”Sejak memulai pen-
daftaran itu free alias tidak
dipungut bayaran. Sedangkan
hak yang diterima penerima
beasiswa, gratis SPP 4 semester,
uang saku/tunjangan hidup

Rp1.500.000 setiap bulan,
kemudian bantuan operasional
untuk tugas akhir,” jelasnya.

Sementara itu, Dekan Fisip
Unand, Alfan miko, yang turut
hadir dalam kegiatan sosia-
lisasi tersebut mengatakan, ada
porsi 30% bagi kalangan
umum untik menjadi penerima
beasiswa ini. “Biasanya ASN
sekarang kemkominfo
memberikan ruang kepada
kalangan umum untuk menjadi
penerima beasiswa. Biasanya
kami memberikan porsi 30%
untuk umum yang ingin me-
ningkatkan kapasitas mereka.
Beasiswa diputuskan oleh
kemkominfo, pihak kampus
hanya memberikan rekomen-
dasi dari hasil seleksi dan tes
di universitas terkait,” ucapnya.

Miko sangat mengapresiasi
langkah pemberian beasiswa
dari kemkominfo karena sangat
sesuai dengan kebutuhan saat
ini. “Ilmu komunikasi adalah
ilmu yg dinamis dan sangat
cepat perkembangannya. Saya
sangat mengapresiasi kemko-
minfo memberikan perhatian
untuk meningkatkan kapasitas
SDM dikedinasan, sehingga
mereka memiliki bekal. Pem-
berian beasiswa ini adalah
langkah yang tepat saya rasa,”
tuturnya. (h/mg-yes)

PADANG, HALUAN — Badan Penelitian dan
Pengembangan Sumber Daya Manusia
Kementerian Komunikasi dan Informatika
(Balitbang SDM Kemenkominfo) melaksanakan
kegiatan sosialisasi program beasiswa S2 dalam
negeri bidang komunikasi dan informatika
tahun anggaran 2020 di Hotel Mercure,
Padang, Jumat (13/2).

AROSUKA, HALUAN — Pemerintah
Kabupaten (Pemkab) Solok menyiap-
kan 78 stand pameran untuk mempro-
mosikan produk Usaha Kecil
Menengah (UKM) pada even “Arosuka
Expo” yang akan digelar pada 6 hingga
9 April 2020.

“Ke-78 stand pameran ini akan diisi
UKM Kabupaten Solok dan kabupaten
kota lain yang ingin mengikuti pameran,”
kata Kepala Dinas Koperasi, Perdagangan
dan UKM Kabupaten Solok, Eva Nasri

di Koto Baru, Jumat (14/2).
Ia menyebutkan, Arosuka Expo

merupakan ajang bagi UMKM, pelaku
usaha atau bisnis, perusahaan, industri,
berbagai Organisasi Perangkat Daerah
(OPD), BUMD dan BUMN dari kabu-
paten kota se-Sumatera Barat (Sumbar)
untuk mempromosikan produknya.

Dengan iven Arosuka Expo ini,
pihaknya berharap pelaku UKM dapat
memperlihatkan keunggulan hasil
kerajinannya, sehingga dapat bersaing

dengan produk dari daerah lain. Selain
pameran produk UKM, pada iven
Arosuka Expo ini juga akan digelar
berbagai pertunjukan seni budaya
tradisional, hiburan, lomba, serta
membuka pelayanan publik.

Pameran UKM akan menggairah-
kan usaha, karena dengan banyaknya
masyarakat yang hadir dan menyaksikan
produk UKM akan semakin dikenal dan
banyak terjual. Ia mengatakan, iven
Arosuka Expo ini juga diadakan dalam

rangka HUT Kabupaten Solok yang
jatuh pada April 2020.

Pihaknya akan terus berusaha me-
ningkatkan kualitas dan partisipasi
UKM dalam setiap kegiatan daerah,
sehingga masyarakat tahu dan mencin-
tai produk daerah. “Kami berharap
masyarakat dapat menjadi pelopor atau
orang yang memakai hasil kerajinan
daerah terlebih dahulu, sehingga UKM
di daerah semakin terkenal,” ujarnya.
(h/ans)

PARIAMAN, HALUAN — Di-
duga lamban mendapat perbaikan
dari pihak berkompeten, ruas
jalan berlobang di Bypass Kota
Pariaman diletakan tumbuhan
rimbun bersama wadahnya di
jalan rusak tersebut.

Tanaman rimbun paling tidak
setinggi satu meter itu, terlihat
pada Jumat (14/2). Terpantau di
lokasi mengatakan, lubang jalan
tersebut cukup besar dan dalam,
jika pengendara kendaraan ku-
rang hati-hati tentu bisa celaka
karena terperosok kedalamnya.

Aspal Jalan Bypass Kota

Pariaman saat ini tampak sudah
banyak yang  berlubang-lubang.
Banyak pihak berharap akan
perbaikan sarana umum yang
rusak itu ditangani pihak
berkompeten.

Kadis PUPR dan Pertanahan
Kota Pariaman, Astizal
dihubungi mengatakan, jalan
Bypass itu merupakan jalan
nasional, kewenanganya
perawatannya ada pada balai
jalan. Terkait jalan berlobang itu
pihaknya akan menghubungi
balai jalan untuk perbaikanya. (h/
hln)

KONDISI jalan berlobang di Bypass Kota Pariaman yang dihiasi warga dengan tanaman.
TRISNALDI
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Pemko Gelar Lomba Lomba Forikan

Dua Pelaku Narkoba
jadi Target Polisi
PARIAMAN, HALUAN — Jajaran Polres
Pariaman berhasil menangkap dua tersangka
dugaan kasus penyalahgunaan narkoba. Saat
ditangkap dua tersangka berusaha meng-
hilangkan barang bukti dengan melempar
ke parit, namun polisi berhasil mene-
mukanya.

“Anggota kami berhasil mengamankan
dua tersangka berinisial DE (35) dan VN (27)
pada tanggal 11 Februari 2020 sekitar pukul
13.30 WIB di Kelurahan Kampung Jawa II,
Kecamatan Pariaman Tengah, Kota Paria-
man,” kata Wakapolres Pariaman, Kompol
Yuhandri, Jumat (14/2) di Mapolres Paria-
man.

Ia menyampaikan, kejadian berawal dari
informasi dan laporan masyarakat bahwa
akan ada transaksi narkotika jenis sabu-sabu
di Kelurahan Kampung Jawa II. Mendapat
informasi itu, kemudian anggota Sat Resnar-
koba yang dipimpin Ipda Darmawan bersa-
ma anggota melintas di Jalan Kelurahan
Kampung Jawa II dengan menggunakan
mobil.

 “Anggota dari sat resnarkoba langsung
menuju lokasi untuk melakukan pengin
taian,” ujarnya.

Dalam perjalanan, anggota kepolisian
berpapasan dengan dua tersangka dengan
mengunakan sepeda motor dan berhenti di
warung yang sedang tutup. “Dua pelaku ini
juga merupakan Target Operasi (TO) kita.
Saat anggota kita mendekati tersangka,
mereka berusaha kabur dan membuang
barang bukti di selokan,” katanya.

Meski membuang barang bukti, anggota
sat resnarkoba berhasil menangkap kedua-
nya dengan barang bukti satu buah pipet
sedotan yang berisi sabu seberat 0,25 gram, 
satu unit sepeda motor dan satu unit HP.

“Atas perbuatan kedua tersangka, diper-
sangkakan melanggar Pasal 132 Ayat (1)
Pasal 114 Ayat (1) Pasal 112 ayat (1)  Pasal
127 ayat (1) UU RI No. 35 tahun 2009
tentang narkotika, dengan ancaman huku-
man paling singkat lima tahun, paling lama
20 tahun,” ujarnya. (h/hen)

Zuldafri: Musrenbang
Nagari Ketahui
Kebutuhan Warga
TANAH DATAR, HALUAN — Musyawarah
Perencanaan dan Pembangunan
(Musrenbang) nagari merupakan sebagai
titik awal untuk mengetahui kebutuhan
masyarakat nagari yang dilaksanakan nagari.

Dalam pelaksanaannya tentu harus
melibatkan seluruh elemen nagari,
kecamatan sampai ke tingkat kabupaten,
sehingga segala ide dan saran bisa dihimpun
untuk perencanaan yang lebih baik. Hal
tersebut disampaikan Wakil Bupati Tanah
Datar, Zuldafri saat menghadiri pelaksanaan
Musrenbang Nagari Parambahan, Kamis (13/
2).

Dikatakannya, Nagari Parambahan
mempunyai potensi untuk menjadi nagari
yang sejahtera, mulai dari wabup yang
merupakan putra Parambahan, wakil ketua
DPRD juga putra asli Parambahan, bahkan
penjabat di tingkat Kabupaten pun banyak
yang berasal dari nagari Parambahan.

Wali Nagari Parambahan, Robi Yasdi juga
memaparkan, program prioritas 2021
terbagi dalam tiga bidang, yakni pada bidang
fisik sarana dan prasana, yaitu pembanguan
jembatan Cengkong dan rehap irigasi Kapalo
Banda Koto, bidang ekonomi perioritaskan
lanjutan pembanguan wahana air Tabek
Laweh, pengecoran jalan usaha tani sawah
baru ke sawah topi, serta bidang pemerintah
sosial budaya dengan perioritas pertama
pembanguan kantin dan jamban di SDN 12
dan musala SDN 19.

Sementara itu, Wakil Ketua DPRD Anton
Yondra, berharap kepada seluruh elemen di
nagari agar menyusun rencana pemba-
ngunan sesuai dengan kebutuhan dan skala
prioritas di nagari. “Laksanakan musren-
bang sebaiknya dan hasilkan program
kegiatan sesuai kebutuhan masyarakat kita
di nagari untuk lebih meningkatkan kesejah-
teraan masyarakat,” kata Anton. (h/fma)

Pelaku Curanmor Ditembak

MASYARAKAT BERBAHAGIA

Nagari Kinali Juara Transparansi Dana Desa

Masyarakat Kinali patut berbahagia,
karena awal tahun sudah disuguhi dua
keberuntungan. Jadi juara dan kantor
baru. Menurut Bupati Pasbar, Yulianto,
Pemerintah Provinsi Sumbar telah
menetapkan Nagari Kinali sebagai terbaik
tingkat provinsi.

“Kami mengucapkan selamat kepada wali
nagari dan seluruh jajarannya, karena
masyarakat Nagari Kinali yang telah bahu-
membahu, sehingga pada waktu mengikuti
lomba transparansi dana desa 2019 menjadi
peringkat pertama di Sumbar. Hal ini tentu
sangat membanggakan bagi pemerintah
daerah, pemerintah nagari dan masyarakat
Nagari Kinali. Ini wujud bahwa pengelolaan
APBNagari Kinali dapat terlaksana dengan
baik,” ujar Yulianto, Jumat (14/2) di Kinali
ketika meresmikan Kantor Wali Nagari
Kinali. 

Ia menambahkan, dua kebahagian yang
diperoleh masyarakat saat ini. Karena telah
berdiri Kantor Wali Nagari Kinali yang baru
dengan kondisi yang sangat representatif.
Selain kantor wali nagari, kantor camat juga
akan dibangun. 

“Oleh karena itu, kami berharap kepada
seluruh perangkat Nagari Kinali kiranya
dengan gedung yang baru ini memberikan
semangat dan motivasi untuk lebih
meningkatkan kinerja dan pelayanan kepada
masyarakat yang ada di Nagari Kinali,” kata
Yulianto.

Ia juga meminta kepada seluruh perangkat
nagari untuk terus belajar dan berupaya untuk
meningkatkan pengetahuan terutama
regulasi peraturan perundang undangan
terkait pengelolaan desa atau nagari. 

Wali Nagari Kinali, Syahrial, berkat kerja
keras, kerja tuntas semua pihak. Apa yang
direncanakan terwujud. “Kantor wali nagari
yang representatif ini patut kita syukuri.
Alhamdulillah, berkat kerja cerdas dan kerja
tuntas kantor ini akhirnya bisa ditempati,”
papar Syafrial.

Anggaran pembangunan kantor tersebut
mencapai Rp1.300.000.000 dari APBNagari
tahun 2019.  “Kantor wali nagari yang lama
itu usianya lebih tua dari saya. Sudah
sepantasnya di bangun. Berkat dukungan
dari semua pihak termasuk yang mewakafkan
tanah, lahirnya kantor baru ini selesai juga,”
papar Syafrial. (h/ows)

32 Penyuluh Islam non-PNS Diberikan Penyuluhan
POTONG PITA — Bupati Pasbar, Yulianto didampingi Forkopimda dan Wali Nagari Syafrial  menggunting pita
sebagai tanda diresmikan kantor wali nagari yang baru. OSNIWATI

 Pembinaan penyuluh agama Islam non PNS di aula Kemenag Sawahlunto,
Jumat (14/2). RIKI YUHERMAN

PASBAR, HALUAN — Demi
meningkatkan pelayanan kepada
masyarakat perlu sarana dan
prasarana (Sarpras) yang
mendukung, begitu juga dengan
kantor yang presentatif. Apalagi
Nagari Kinali menjadi pemenang
transparansi dana desa tahun
2019 tingkat Provinsi Sumbar.

SAWAHLUNTO, HALUAN — Kepa-
la Kantor Kementerian Afama Kota
Sawahlunto, Idris Nazar mengingat-
kan kepada penyuluh agama Islam
yang ada untuk meningkatkan kom-
petensi moral di tengah-tengah
masyarakat, di samping meningkat-
kan kompetensi lainnya.

Idris Nazar saat memberikan
arahan kepada 32 penyuluh agama
Islam non PNS, Jumat (14/2) di aula
kemenag setempat menegaskan,
meski masa berlaku SK penyuluh non
PNS selama lima tahun, tetapi evalua-
si kinerja akan tetap dilakukan setiap
tahunnya.

“Jika kinerja tidak baik seperti
terbukti melanggar kode etik hingga
berperilaku tidak terpuji, maka akan
bisa diberhentikan di tengah jalan,”
ujarnya.

Idris juga menyebutkan, penyu-
luh tersebut bukanlah sebagai pega-
wai administrasi Kantor Urusan
Agama (KUA), melainkan memberi-
kan penyuluhan dan bimbingan
kepada objek binaan. Idris juga
meminta, agar penyuluh agama yang
ada untuk senantiasa meningkatkan
kualitas SDM masing-masing, de-
ngan cara menambah pengetahuan

ilmu keagamaan setiap waktunya. 
“Tidak ada batasan untuk me-

nambah ilmu, sehingga bisa lebih
memantapkan pemberilan ilmu atau
penyuluhan kepada masyarakat. Jika
tugas dijalankan sesuai dengan yang
diamanahkan, tentu keeradaan pe-
nyuluh akan sangat dibutuhkan
dalam pembentukan karakter, akhlak
dan perilaku yang sesuai dengan
tuntunan agama khususnya agama
Islam,” ujarnya.

Tidak saja penyuluh agama Islam
non PNS, lanjutnya, seluruh jajaran
ASN kemenag juga harus senantiasa
mengembangkan wawasan, serta
meningkatkan keterampilan dan
kesigapan dalam bertugas di tengah
cepatnya perubahan sosial dan
pesatnya teknologi informasi saat ini.
Jika itu mampu dijalankan, akan
mampu menciptakan kehidupan
umat yang madani sesia dengan
tuntunan agama. (h/rki)

PAYAKUMBUH, HALUAN —
Dalam rangka mengakselerasi
peningkatan konsumsi ikan
masyarakat dan mensinergikan
dengan Forikan Payakumbuh,
maka pemko setempat melalui
Dinas Pertanian Payakumbuh
menggelar lomba forikan kelu-
rahan dan implementasi gema-
rikan pada kurikulum PAUD di
 Kelurahan Koto Tangah, Paya-
kumbuh Barat, Rabu (12/2).

Lomba forikan kelurahan
dan implementasi gemar ikan
pada kurikulum PAUD 2020
diikuti oleh perwakilan dua
forikan pada setiap kelurahan
dan 2 PAUD, sehingga peser-
tanya berjumlah 63 orang
utusan dari lima kecamatan.

Ketua Forikan Kota Paya-
kumbuh, Henny Riza Falepi

mengatakan, ikan merupakan
salah satu makanan yang mu-
dah didapat. Ikan adalah sum-
ber protein yang tinggi dan
lengkap dengan Omega 3 yang
sangat baik untuk otak. “Untuk
itu, mari kita giatkan program
forikan dan gemar ikan mulai
dari lingkungan terkecil,” tutur-
nya.

Henny menyebutkan, ge-
mar makan ikan jangan hanya
saat digelar lomba, tapi bagai-
mana gemar makan ikan ini
menjadi tradisi kebutuhan
dalam rumah tangga. Sebab,
dalam rumah tangga sehat
mesti mengkonsumsi setidak-
nya dua ons ikan per kepala,
kalau perlu dimaksimalkan.

Untuk mewujudkan semua
itu, perlu adanya sosialisasi

kepada warga, kapan perlu
pihak kelurahan menyiapkan
sampel, sehingga kuantitas
warga mengkonsumsi ikan
semakin meningkat. Karena,

ikan dimasak dalam bentuk
apapun akan tetap lezat dan
gurih, serta mudah didapat.

“Kita sangat apresiasi de-
ngan telah terimplementasinya

gemar makan ikan di PAUD,
apalagi sudah masuk dalam
kurikulumnya, salah satunya
adalah tema hewan terkait
ikan,” ulas Henny. (h/zkf)

Ketua Forikan Kota Payakumbuh, Henny Yusnita menyampaikan sambutan dalam acara lomba
forikan di kota setempat.

Guntur (33) pelaku Curanmor, warga Sirih Sekapur Tebo, berhasil ditangkap oleh Sat Reskrim
Polres Dharmasraya, pelaku dihadiahi dengan timah panas. HUMAS POLRES

DHARMASRAYA, HALUAN
— Satuan Reserse Kriminal
(Sat Reskrim) Polres Dhar-
masraya mengungkap kasus
pencurian sepeda motor (Cu-
ranmor), Kamis (13/2). Satu
pelaku dan satu sepeda motor
berhasil dibawa pihak kepolisian.

Kapolres Dharmasraya, AK-
BP Imran Amir melalui Kasat
Reskrim AKP Suyanto kepada
Haluan menjelaskan, pada
Desember 2019 ada Laporan
Polisi (LP) 81/K/XII/2019
Polsek, pada tanggal 4 oleh
Jonianto (37), warga Nagari
Sinamar, Kecamatan Asam
Jujuhan, Kabupaten Dhar-
masraya, melaporkan kasus
pencurian sepeda motor KLX
warna hitam yang hilang di PT
Incasi Raya.

Dengan adanya laporan
tersebut dan ada laporan ma-
syarakat bahwa dicurigai mem-
bawa sepeda motor hasil curian
ke daerah Sirih Sekapur Tebo.
Kemudian tim opsnal Polres
Dharmasraya dan unit Reskrim
Polsek Sungai Rumbai, Kamis
(13/2) melakukan pe-
nyelidikan ke lokasi yang
dicurigai tersebut, ternyata

benar barang yang dicurigai
tersebut ada dan anggota lang-
sung melakukan penangkapan
terhadap Guntur (33), warga Desa
Sirih Sekapur, Kecamatan Jujuhan,
Kabupaten Tebo Jambi.

Kemudian, lanjutnya, tim
langsung melalukan penang-
kapan sekitar pukul 14.30
WIB terhadap Guntur di kedia-
mannya, namun tersangka be-
rusaha melarikan diri  dan
polisi memberikan tembakan
peringatan. Akan tetapi, tidak
diindahkan tersangka, sehingga
polisi terpaksa menembak pelaku.

Setelah tertangkap dan
menanyakan barang bukti satu
unit motor tersebut, ternyata
barang bukti sudah berpindah
ke wilayah Sangir, Solok Sela-
tan (Solsel). “Saat ini tersang-
ka dan barang bukti sudah
diamankan di Polres Dharmas-
raya,” katanya.

Ia mengimbau kepada ma-
syarakat kalau memarkirkan
kendaraan agar memberi kunci
tambahan dan meletakkan
pada tempat yang ramai dan
gampang dilihat orang, karena
kejahatan terjadi karena ada
kesempatan. (h/mdi)

Wakapolres Pariaman, Kompol Yuhandri
memperlihatkan barang bukti berupa
narkotika jenis sabu saat pres rilis di Ma
polres Pariaman, Jumat (14/2). YUHENDRA
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PS Kuranji Menang dari POP Polda Sumbar
Kiriman :
Hariyanto, Padang

Bawa Bayi Bekerja

Bola Gerindra Cup Mastilizal Aye,
mengatakan turnamen ini selain seba
gai pemantapan skill dan kekompakan
para pemain, juga bisa mengasah mental
anak anak dalam bermain, sebab di
ajang ini juga di isi oleh pemain
bintang.

“ Alhamdulillah tim PS. Kuranji
bermain dengan baik, sehingga tidak
kasih kendor serangan dari Pop Polda
Sumbar. Menang 7-0 tidak membuat
jumawa para pemain, sebab masih ada
beberapa babak lagi untuk bisa meraih
juara,” pinta Sahrul Fadli. ***

Sambil mencari barang barang
bekas, bayi berusia 3 bulanan itu
terpaksa harus ikut menemani. Bersa
ma istri dan anak anaknya.

Pak At (54 tahun) tidak punya

pilihan. Ia dan istrinya harus banting
tulang mengumpulkan barang barang
bekas untuk dijual lagi. Untuk kebu
tuhan sehari hari. Seharian ia kadang
hanya mendapatkan Rp 25 ribuan
sampai Rp 40 ribuan. Ia tetap bersyu
kur.

Mengingatkan kita akan kedua
orang tua kita masing masing. Betapa

mereka bekerja setiap hari demi
keluarga dan ingin anak anaknya
terpenuhi kebutuhannya.

Bapak Ibu dari #Ju matBersede-
kah mudah mudahan dapat jadi sedi-
kit pengurang beban kebutuhan be-
liau. Kita doakan mereka sabar. Semoga
Allah balas juga kedermawanan semua
oleh Allah dengan pahala. Aamiin. ***

Dialog Khusus di RRI

Festival Sinema Australia Indonesia
Kiriman :  Kedubes Australia, Jakarta 
 

Kiriman :
Elfiyon, Padang

DALAM rangka memperingati
HUT ke 12 tahun Partai
Gerindra, mengadakan

Turnamen Sepak Bola CUP I, tahun
2020. Saat pertndingan ke 3, PS Kuranji
mencukur tim kesebelasan POP Polda
Sumbar dengan menang telak 7-0. 

Ps. Kuranji, yang di artsiteki oleh
Syahrul Fadli dan di dampingi oleh
Ketua Askot PSSI Padang yang juga
penanggung jawab Turnamen Sepak

Mahasiswa Baru
Kiriman : Prof. Ardi, Padang
Selamat datang para mahasiswa baru dari Vietnam yang akan mengambil S2 di

Fakultas Pertanian dan Fakultas Teknologi Pertanian, serta S1 di Fakultas Farmasi
Universitas Andalas Padang. Semoga sukses selalu menyertai. ***

Kiriman :
Irawati M, Padang

Dialog khusus dalam
tema ‘Hari Anti Kekerasan
Seksual Sedunia’, di RRI
Padang, Jumat (14/2) pukul
08.00 – 09.00 WIB
berlangsung lancar .

Dialog digelar bersama
Ketua P2TP2A/ibu Wali
Kota Padang, Direktur
Nurani Perempuan dan saya
selaku Perwakilan Anggota
DPRD Perempuan Kota
Padang. ***

PEMUTARAN perdana film
komedi romantis Australia Top
End Wedding malam ini mem-
buka Festival Sinema Australia
Indonesia (FSAI) 2020, sebuah
perayaan kreativitas dan kera-
gaman di industri film Australia
dan Indonesia. 

 FSAI, yang sekarang mema-
suki tahun kelima, akan dilaksa-
nakan di Jakarta, Surabaya,
Makassar, Bandung, Mataram,
dan – untuk pertama kalinya –
di Yogyakarta.

 FSAI 2020 dipersembahkan
oleh Australia Connect, serang-
kaian program acara menarik di
Indonesia sepanjang tahun
2019 dan 2020 yang menam-
pilkan sektor-sektor kreatif
Australia yang berkembang
pesat melalui musik, film, maka-
nan, dan seni.

 ”Film merupakan jendela
menuju budaya lain dan pilihan
kami atas film Australia dan
Indonesia karya para alumni
Australia memberikan wawasan
tentang kreativitas dan keraga-
man kedua negara kita,” kata
Duta Besar Australia untuk
Indonesia, Gary Quinlan.

 Selain membawa beragam
film ke penonton Indonesia,
FSAI memberikan kesempatan
bagi mahasiswa film dan sineas
muda berbakat untuk belajar
dari pembuat film dan alumni
Australia.

 Imogen Thomas, penulis
dan sutradara drama keluarga
Penduduk Asli Australia Emu
Runner, menghadiri pembuka-
an festival film di Jakarta dan
akan menyampaikan bebera-
pa master class serta sesi tanya

jawab untuk pe nonton di Jakar-
ta dan Mataram, dengan du-
kungan dari mitra festival,
Qantas.

 Simon Wilmot, dosen film
senior dari Deakin University,
juga akan memberikan master
class kepada para sineas muda
di Surabaya dan Yogyakarta.

 Simon Wilmot juga akan
bergabung dengan Sahabat
FSAI 2020 yang juga alumni
Australia Daniel Mananta un-
tuk memberikan master
class tentang memulai karir di
industri perfilman kepada calon
sineas muda di Jakarta.

 ”Australia dikenal dunia
karena keahliannya dalam
pembuatan dan studi film, dan
FSAI adalah platform ideal
untuk berbagi pengetahuan
dan keterampilan.” ***
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PS Machudum’s Kembali Diluncurkan

KEJUARAAN BULUTANGKIS BEREGU ASIA

Dua Tim Indonesia Raih Hasil Berbeda
MANILA, HALUAN — Tim
putra Indonesia berhasil maju
ke semifinal Kejuaraan Bulu-
tangkis Beregu Asia 2020. Tim
Merah Putih mengalahkan Fili-
pina dengan skor 3-0. Se-
mentara itu hasil berbeda justru
diraih tim putri.

Bertanding di Rizal Me-
morial Coliseum, Manila,
Jumat (14/2), Indonesia tanpa
perlawanan berarti dari Fili-
pina, yang notabenenya tuan
rumah. Kemenangan di tiga
game perdana langsung diraih.

Di partai pertama nomor
tunggal, Indonesia menang
lewat Anthony Sinisuka Gin-
ting. Menghadapi Ros Leo-
nard Pedrosa, Anthony
menang straight game 21-10,
21-16.

Di partai kedua nomor gan-

da, pasangan Mohamad Ah-
san/Hendra Setiawan juga tanpa
kesulitan menghadapi Peter
Gabriel Magnaye/Alvin Mora-
da. Dalam tempo 20 menit,
The Daddies menang 21-16,
21-12.

Kemudian di partai ter-
akhir, Jonatan Christie me-
mastikan kelolosan Indonesia.
Pebulutangkis 22 tahun itu
bisa menyudahi perlawanan
Lanz Ralf Zafra dengan keme-
nangan 21-11,

Tim putri Indonesia ter-
henti di perempatfinal Kejua-
raan Bulutangkis Beregu Asia.
PP PBSI akui timnya kalah
kelas dari Jepang. Bertanding
di perempatfinal di Rizal Me-
moriam Coliseum, Manila,
Jumat (14/2), Gregoria Mariska
Tunjung cs dikalahkan tim

putri Jepang dengan skor 0-3.
Gregoria yang menjalani partai
pertama kalah dari Akane
Yamaguchi dua game lang-
sung 9-21, 15-21.

Hasil yang sama diperoleh-
Greysia Polii/Apriyani Raha-
yu yang juga belum mampu
mengatasi ganda Yuki Fuku-
shima/Sayaka Hirota dengan
skor 19-21, 15-21. Ruselli
Hartawan yang tercatat belum
pernah menang dari Sayaka
Takahashi dalam tiga perte-
muan terakhir, masih belum
bisa memetik kemenangan.
Ruselli ditundukkan Takaha-
shi dengan skor 13-21, 14-21.

Chief de Mission tim Indo-
nesia, Achmad Budiharto,
mengaku prihatin dengan ke-
kalahan atletnya. Dia meng-
akui Merah Putih masih kalah

kelas dengan Negeri Matahari
Terbit. “Kami prihatin dengan
kekalahan ini, tapi memang
secara peringkat dan kelas,
jujur kami akui kami masih di
bawah Jepang. Tapi kami juga
menghargai perjuangan para
atlet kami yang sudah berjuang
mati-matian,” kata Budi.

“Kami harus terima ini,
mudah-mudahan ini menjadi
bekal untuk mereka, berlatih
lebih keras lagi, ke depan
supaya bisa tampil lebih baik,”
sambungnya.

Kekalahan ini tidak hanya
tak memenuhi target semifinal
yang dicanangkan PBSI. Tapi
juga ulangan saat Badminton
Asia Team Championship
2018. Saat itu Indonesia juga
kalah dari Jepang 0-3 di babak
semifinal. (h/dtc)

GREGORIA Mariska gagal menyumbangkan poin untuk tim putri Indo-
nesia di babak perempatfinal kejuaraan beregu bulutangkis Asia, Jumat
(14/2). Tim putri Indonesia hanya sampai babak perempatfinal. NET

HALUAN, PADANG
— Setelah lama vacum,
PS Machudum’s kembali
diluncurkan dengan
harapan bisa
‘mambangkik batang
tarandam’ di kancah
sepak bola Sumbar.
Dulu, PS Machudum’s
ini sangat disegani di
sepakbola di Kota
Padang dan juga Sumbar
dengan kualitas pemain
yang mumpuni.

Peluncuran PS Machudum’s
diadakan di halaman Hotel Ma-
chudum’s, Kota Padang, Kamis
(13/2), malam. Sejumlah mantan
pemain PS Machudum’s turut
serta menghadiri acari peresmian
tersebut. Acara ini pun langsung
memperkenalkan pemain yang
telah diseleksi pada Januari lalu
beserta seluruh prangkat t im
mulai dari pelatih dan tim official. 

Keluarga Machudum’s yang
diwakili oleh, Romi, mengucap-
kan terima kasih kepada seluruh
pihak yang membangkitkan kem-
bali PS Machudum’s. “Mambang-
kik batang tarandam. Mudah-
mudahan kita bisa mendapatkan
juara. Machudum akan mengha-
dirkan kembali pemain-pemain
yang berkualitas dan bisa diperhi-
tungkan nantinya,” katanya.

Perwakilan mantan pemain PS
Machudum’s, Dadang, juga meng-
ucapkan terima kasih kepada
calon pemain yang hadir. Menu-
rutnya, ini momem kelahiran
kembali dan mengenang kembali,
PS Machudum’s yang sangat
disegani di sepakbola di Kota
Padang juga Sumbar. “PS Ma-
chudum’s sering melahirkan pe-
main-pemain yang berkualitas.
Dan kita selalu datang bertanding
untuk menang dengan nama besar

yang kita bawa,” katanya.
Sementara itu, Suparman,

merupakan sponsor untuk tim PS
Machudum’s, juga menyampai-
kan terima kasih kepada seluruh
pihak yang telah mensupport tim
ini. “Saya bangga berada dalam
tim PS Machudum’s  di eranya
dulu. Saya bangga menjadi bagian
dari tim ini. Saya berharap seluruh
pihak ikut mendukung untuk

mengembalikan kejayaan PS
Machudum’s ini. Sebagai pemain
kita harus yakin untuk bisa
memajukan tim ini,” katanya.

Untuk seluruh persiapan, kata-
nya, sudah dirampungkan, mulai
dari perangkat hingga pemain
sudah disiapkan. “Dengan niat
yang baik dan memiliki satu
tujuan, insyaallah kita bisa meraih
kembali kejayaan tim ini. Selama

saya di tim ini dulunya tak pernah
kalah,” sebutnya.

Senada dengan Suparman,
Usman Can, selaku orang yang
dituakan di tim PS Machudum,s
menyampaikan, kepada seluruh
pemain  untuk bersama-sama
mengembalikan kejayaan tim ini
ke depannya.

Di sisi lain, salah satu pelatih
tim, Zul Mamak, mengatakan,

sebelum peluncuran PS Machu-
dum,s ini dilakukan, ia dan pela-
tih lainnya sudah melakukan
empat tahap seleksi. Dimana
sudah menetapkan 25 orang
pemain seperti target jumlah
pemain yang di butuhkan.

Seleksi yang dimulai pada
tanggal 30 Januari hingga 12
Februari  2020 lalu. Beberapa
tahap seleksi, seperti tes fisik,

skill, dan hal yang di anggap perlu
untuk memenuhi syarat sebagai
pemain di tim ini.

“Kami memperbanyak pe-
main muda yang berusia di bawah
22 tahun sekitar 15 orang. Dan
sisanya usia bebas yang di atas 22
tahun untuk mengikuti liga Askot
nantinya. Kita tidak mematok
target  juara liga Askot untuk
tahap awal ini’ katanya. (h/mg-irh)

Real Madrid Wajib Kalahkan Celta Vigo

Buffon Jadi Pahlawan Juventus

Tuchel Masuk Radar
Manchester United
MANCHESTER, HALUAN — Manchester Uni-
ted masih diberitakan mencari manajer anyar guna
memperbaiki penampilannya. Terbaru, Thomas
Tuchel dikabarkan masuk radar Setan Merah.

Diwartakan Le10Sport, Tuchel, yang kini melatih Paris
Saint-Germain, mulai mendapat sorotan dari MU. The
Red Devils kabarnya bersiap untuk mendekatinya jika
meninggalkan Les Parisiens akhir musim nanti.

Nasib Tuchel disebut bergantung pada hasil PSG
di Liga Champions. Neymar dkk dijadwalkan meng-
hadapi Borussia Dortmund di babak 16 besar, 19
Februari dan 12 Maret mendatang. Tuchel tak cuma
diminati MU. Barcelona dan Bayern Munich kabarnya
juga pasang kuda-kuda guna mendapatkan servis
pelatih asal Jerman tersebut.

Mauricio Pochettino jadi salah satu yang diru-
morkan akan jadi manajer masa depan Manchester
United. Rumor ini cuma bikin posisi Ole Gunnar
Solskjaer kian rumit. Pochettino masih menganggur
sejak dilepas Tottenham Hotspur pada November
tahun lalu. Ia baru-baru ini melempar pernyataan
sedang menantikan tantangan baru di Liga Inggris.

Manchester United diyakini jadi yang terdepan
untuk mendapatkannya. Apalagi setelah Pochettino
kedapatan menyaksikan laga Championship antara
Brentford vs Leeds United, Rabu (12/2) lalu, bersama
Penasehat Humas Manchester United Neil Ashton.

Rumor ini niscaya malah bisa mengganggu
Manchester United, khususnya Ole Gunnar Solskjaer.
Ada tekanan ekstra yang harus dipikulnya. Tapi eks
gelandang Manchester United Lee Sharpe mem-
perkirakan Solskjaer bisa menjaga fokus dan tahu
bagaimana menanganinya.

“Solskjaer semestinya mengemban target yang
ditetapkan di awal musim, yang saya yakin adalah
mencapai empat besar. Kalau itu tak tercapai, akan
ada pertanyaan-pertanyaan dan pembicaraan bakal
berlangsung di balik layar,” ungkapnya dikutip Sky
Sports. (h/dtc)

MADRID, HALUAN — Pe-
mimpin klasemen Real Ma-
drid akan meladeni pering-
kat 17 Celta Vigo di San-
tiago Bernabeu pada pekan
ke-24 La Liga 2019/20, Se-
nin (17/2). Madrid perlu
menjaga keunggulan tiga poin
atas Barcelona. Bagi mereka,
Celta wajib dikalahkan.

Melihat buruknya per-
forma Celta, Madrid ber-

peluang besar meraih tiga
poin. Terlebih lagi, Madrid
akan main di kandang sen-
diri. Pekan sebelumnya, Celta
mengalahkan Sevilla melalui
gol-gol Iago Aspas dan Pione
Sisto. Itu adalah satu-satunya
kemenangan yang mereka
raih dalam sembilan laga
terakhir di La Liga.

Sementara itu, Madrid
pekan lalu sukses menum-

bangkan tuan rumah Osa-
suna 4-1. Gol-gol Isco, Sergio
Ramos, Lucas Vazquez, dan
Luka Jovic memastikan Los
Blancos tak terkalahkan
dalam 14 laga terakhir mere-
ka di La Liga. Pada perte-
muan pertama di La Liga
musim ini, Madrid menang
3-1 di kandang Celta melalui
gol-gol Karim Benzema, Toni
Kroos, dan Lucas Vazquez.

Celta mencetak gol hiburan
lewat Iker Losada.

Ganti menjamu Celta di
Bernabeu, tempat mereka
belum tersentuh kekalahan di
La Liga musim ini, pasukan
Zinedine Zidane jelas lebih
difavoritkan menang. Madrid
tak terkalahkan dalam 14
laga terakhirnya di La Liga
(M10 S4 K0).

Madrid memenangi 8

dari 10 laga kandang ter-
akhirnya di La Liga (M8 S2
K0). Madrid selalu menang
dengan margin minimal 2
gol dalam 4 laga terakhirnya
melawan Celta di La Liga.
Celta cuma menang 1 kali
dalam 9 laga terakhirnya di
La Liga (M1 S5 K3). Celta
cuma menang 1 kali dalam
23 laga tandang terakhirnya
di La Liga. (h/bln)

MILAN, HALUAN — Gianluigi Buf-
fon tampil gemilang saat Juventus bermain
imbang 1-1 dengan AC Milan.

Kiper 42 tahun ini melakukan 10
penyelamatan sepanjang laga. Juventus
kerepotan menghadapi Milan di San Siro
pada leg pertama semifinal Coppa Italia,
Kamis (14/2). Mereka tertinggal lebih dulu
melalui Ante Rebic pada menit ke-60.

Peruntungan Si Nyonya Tua kemudian
berubah usai Theo Hernandez menda-
patkan kartu kuning kedua di menit ke-70.
Mereka mulai berbalik menekan dan
sukses menyamakan kedudukan di menit
akhir lewat penalti Cristiano Ronaldo.

Meski, gol Ronaldo yang menghin-
darkan dari kekalahan, tapi pahlawan
sesungguhnya Juventus di laga ini adalah
Buffon. Pria berjuluk Superman ini tampil
luar biasa dalam meredam serangan
Rossoneri.

Sepanjang 90 menit, Juventus 11 kali
mendapatkan tembakan ke arah gawang
dari Milan. Dikutip dari Opta, Si Nyonya
Tua terakhir kali mengalami hal ini adalah
saat menghadapi Lazio pada 2013 silam.

Menilik dari statistik ini, Juventus bisa

saja tersungkur di San Siro tanpa kesigapan
Buffon. Mengisi posisi yang biasanya
ditempati oleh Wojciech Szczeny, Buffon
melakukan 10 kali penyelamatan di laga ini.

WhoScored memberikan rating 8,3
untuk Buffon. Nilai tersebut merupakan
yang terbaik di antara para pemain lain yang
berlaga di pertandingan Milan vs Juventus.

Tak hanya piawai menghalau serangan,
Buffon juga menunjukkan kemampuan
distribusi bolanya yang masih prima. Ia
mencatatkan persentase akurasi umpan
sukses sebesar 100 persen.

Buffon membuktikan usia tak terlalu
menggerus kepiawaiannya di bawah mistar.
Sang Superman Tua berusia 42 tahun ini
masih mampu menjadi pahlawan Juventus.

“Alasan saya masih bermain adalah
karena saya percaya masih bisa tampil di
level yang tinggi,” ujar Buffon seusai laga
dikutip dari Football Italia.

“Ada beberapa situasi saat kembali ke
Juventus yang memberi saya lebih banyak
motivasi. Itu karena adanya hubungan yang
sangat erat secara personal sehingga
membuat saya punya tanggung jawab dan
tekad untuk lebih kuat,” tegasnya. (h/dtc)
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FOTO BERSAMA — Sejumlah pemain, pelatih, sponsor, dan official tim PS Machudum berfoto bersama di halaman Hotel Machudum, Kamis (13/2).  PS. Machudum’s
diresmikan kembali untuk mengikuti liga Askot musim 2020 ini. IRHAM
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